Филиал ОАО «Инженерный центр ЕЭС» - "ФИРМА ОРГРЭС"
“Фирма по наладке, совершенствованию технологии и эксплуатации электростанций и сетей ОРГРЭС”

ВЕДОМСТВЕННЫЕ УКРУПНЕННЫЕ ЕДИНИЧНЫЕ РАСЦЕНКИ (ВУЕР) НА РЕМОНТ И ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ ЭНЕРГООБЪЕДИНЕНИЙ

Выпуск 4

Оборудование подстанций напряжением 35-750 кВ
(ВУЕР-ПС-2000)

СО 153-34.20.817

Начальник Центра технико-экономических разработок в электроэнергетике филиала "Фирма ОРГРЭС" Ф.Л. Гольберг

Утверждаю: Заместитель директора В.А. Купченко

Разработаны		Фирмой по наладке, совершенствованию технологии и эксплуатации электростанций и сетей ОРГРЭС
		
Утверждено		Минтопэнерго РФ 15.12.92
		
Переработано 	в связи с переходом на новую сметно-нормативную базу ценообразования, сформированную в ценах по состоянию на 01.01.2000 г. согласно Постановлению Госстроя России от 8 апреля 2002 г. № 16
		
Рекомендовано		Приказом ОАО РАО "ЕЭС России" от 14.08.2003 г. № 422 к использованию в производственной деятельности ДЗО ОАО РАО "ЕЭС России",
Письмом Минэнерго РФ от 25.08.2003 г. № ИЮ-5313 - к использованию предприятиями и организациями электроэнергетики

Содержание

Общая часть
Рекомендации по составлению смет на работы по ремонту и техническому обслуживанию электрических сетей
Пример по составлению сметы на работы по ремонту и техническому оборудования подстанций 35 кВ и выше
Нормативная база "Оборудование подстанций напряжением 35-750 кВ"
ПС01 Воздушные выключатели
ПС02 Масляные выключатели
ПС03 Электромагнитные выключатели
ПС04 Разъединители и заземлители
ПС05 Отделители
ПС06 Короткозамыкатели
ПС07 Трансформаторы напряжения
ПС08 Трансформаторы тока
ПС09 Реакторы
ПС10 Высокочастотные заградители
ПС11 Конденсаторы связи
ПС12 Разрядники
ПС13 Ограничители перенапряжения
ПС14 Селеновые выпрямители
ПС15 Вводы
ПС16 Шино- и токопроводы
ПС17 Воздухопроводная сеть
ПС18 Металлоконструкции

1. Общая часть

1.1. Настоящий сборник содержит ведомственные укрупненные единичные расценки на работы по ремонту и техническому обслуживанию оборудования подстанций напряжением 35-750 выполняемые персоналом электросетевых эксплуатирующих и ремонтных предприятий в условиях рыночной экономики.
Расценки предназначаются для планирования работ и составления смет на ремонт и техническое обслуживание оборудования подстанций напряжением 35-750 кВ и имеют рекомендательный характер. Информации сборника достаточно для формирования нормированных заданий бригадам.
1.2. Расценки разработаны на основе действующей нормативной базы расхода ресурсов по ремонту и техническому обслуживанию оборудования подстанций, трансформаторов и реакторов, а также цен и тарифов по состоянию на 1 января 2000 г. в соответствии с Постановлением Госстроя России от 8 апреля 2002 г. № 16.
1.3. В сборнике приведен порядок расчета коэффициентов и индексов, применение которых к значениям расценок позволяет учесть конкретные условия проводимых работ и экономическую ситуацию рыночных отношений.
1.4. Настоящий сборник содержит нормативный расход ресурсов за время непосредственного выполнения единицы работ:
тарифная составляющая заработной платы производственных рабочих - электромонтеров и водителей автотранспортных средств, спецмеханизмов и тракторов;
затраты на эксплуатацию автотранспортных средств и спецмеханизмов (без учета заработной платы водителей);
стоимость вспомогательных материалов и изделий с учетом транспортно-заготовительных расходов;
трудозатраты на непосредственное производство работ;
количество машино-часов эксплуатации по видам автотранспортных средств и спецмеханизмов;
номенклатура и расход основных изделий и оборудования и вспомогательных материалов и изделий.
1.5. Включенная в состав расценок тарифная составляющая заработной платы исполнителей (электромонтеров, водителей автотранспортных средств и спецмеханизмов) рассчитана по действующим нормам времени на основе ставки рабочего 1-го разряда.
При расчете расценок приняты следующие часовые тарифные ставки для нормальных условий труда в ценах на 01.01.2000 г.:

1 разряд	-	7,99	руб.		4 разряд	-	10,70	руб.	
2 разряд	-	8,67	руб.		5 разряд	-	12,32	руб.	
3 разряд	-	9,48	руб.		6 разряд	-	14,36	руб.	

водитель автокрана грузоподъемностью 5-7 т	-	10,70 руб.	
водитель автокрана грузоподъемностью 10 т	-	12,32 руб.	
водитель автокрана грузоподъемностью 16 т	-	14,36 руб.	
водитель автогидроподъемника высотой подъема до 18 м	-	10,70 руб.	
водитель автогидроподъемника высотой подъема до 22 м	-	12,32 руб.	
водитель электротехнической лаборатории	-	9,48 руб.	
водитель бригадного автомобиля	-	9,48 руб.	

Расценками учтено время на выполнение организационно-технических мероприятий по обеспечению безопасности работ.
Доплата к заработной плате производственных рабочих за выполнение работ во вредных условиях (за исключением работ по ремонту электромагнитных выключателей, разъединителей, отделителей, короткозамыкателей, реакторов) включена в соответствующие расценки в размере 4 % тарифной ставки; по ремонту трансформаторов и реакторов, на верховых работах при замене оборудования, работах по регенерации масла - 8 % тарифной ставки.
Средний разряд работ по настоящему сборнику - 4, чему соответствует среднемесячная тарифная составляющая заработной платы одного производственного рабочего 4 разряда – 1778,0 руб.
1.6. Включенные в расценки затраты на эксплуатацию автотранспортных средств и спецмеханизмов (без учета заработной платы водителей), рассчитаны с учетом эксплуатации их в условиях электрических сетей по ценам и тарифам по состоянию на 01.01.2000 г.

Бригадный автомобиль на базе ГАЗ-66	-	99,81 руб./маш.-ч	
Автокран КС-2561 на базе ЗИЛ-130 (5-7т)	-	152,08 руб./маш.-ч	
Автокран СМК-10 (10 т) на базе МАЗ-500	-	171,39 руб./маш.-ч	
Автокран КА-16 (16 т) на базе КРАЗ-255	-	263,36 руб./маш.-ч	
Автогидроподъемник высотой подъема до 12 м на базе ГАЗ-53	-	121,18 руб./маш.-ч	
Автогидроподъемник высотой подъема до 18 м на базе ГАЗ-53	-	155,38 руб./маш.-ч	
Автогидроподъемник высотой подъема до 22 м на базе ЗИЛ	-	331,21 руб./маш.-ч	
Электротехническая лаборатория ЭТЛ-10 на базе ГАЗ-66	-	128,34 руб./маш.-ч	
Электромеханическая мастерская на прицепе	-	64,99 руб./маш.-ч	

1.7. Расценки настоящего сборника являются укрупненными и охватывают весь комплекс операций, необходимых для выполнения конкретных работ.
Дополнительно к затратам труда на выполнение основных работ и операций учтено:
оформление наряда-допуска, допуск к работе и полное окончание работы из расчета по 0,35 чел.-ч на одного исполнителя на каждый допуск;
погрузо-разгрузочные работы на ремонтных базах или других местах установки и хранения оборудования;
расшиновка и ошиновка трансформаторов в работах по замене трансформаторных вводов.
1.8. Стоимость вспомогательных материалов и изделий и стоимость их транспортировки к месту производства работ включена в расценки в ценах по состоянию на 01.01.2000 года.
1.9. Стоимость основных изделий и оборудования в расценки не включена.
1.10. Расценки разработаны применительно к выполнению работ в наиболее распространенных нормальных условиях: вне условий стационарной мастерской, на отключенном оборудовании в летнее время без применения экранирующих костюмов, при температуре воздуха на рабочем месте ниже 30 °С, в отсутствие стесненных условий. По группе работ по ошиновке и расшиновке трансформаторов напряжением 110-330 кВ учтены работы для двухобмоточных трансформаторов.
1.11. При производстве работ в условиях, отличных от перечисленных в п. 1.10, к расценкам (за исключением стоимости материалов), трудозатратам и машино-часам применяются поправочные коэффициенты Ку, значения которых приведены в табл. 1.

Таблица 1

Значения коэффициента Ку при отклонении условий производства работ от нормальных

№	Условия производства работ1	Ку	
1.	Работа в экранирующих костюмах при температуре воздуха до 25 °С	1,16	
2.	То же при температуре воздуха свыше 25 до 30 °С	1,27	
3.	То же при температуре воздуха свыше 30 °С	1,40	
4.	Стесненные условия (непосредственно в ячейках ЗРУ)	1,10	
5.	Температура воздуха на рабочем месте свыше 30 °С	1,25	
6.	Производство работ в условиях стационарной мастерской	0,90	
7.	Работы по ошиновке (расшиновке) трехобмоточных трансформаторов и автотрансформаторов напряжением 110-330 кВ	1,20	

1 несовместима друг с другом любая пара условий из №№1-3 с №5 и №6, а также №4 и №6.

1.12. При выполнении работ в зимних условиях к расценкам (за исключением стоимости материалов), трудозатратам и машино-часам применяется коэффициент Кз в зависимости от расположения объекта в той или иной температурной зоне местностей и районов России в соответствии с приложением 3 общей части "Единых норм и расценок на строительные, монтажные и ремонтно-строительные работы" (ЕНиР, М.: Стройиздат, 1987). Значения приведены в табл.2. В случае если неизвестен месяц проведения работ, то для целей планирования используется соответствующее конкретной температурной зоне среднегодовое значение коэффициента.

Таблица 2

Значения коэффициента Кз при производстве работ в зимних условиях

Температурные зоны	Месяцы	Кз	
1	Январь и Февраль
Среднегодовое значение	1,07
1,01	
2	Декабрь
Январь и Февраль
Март
Среднегодовое значение	1,09
1,11
1,07
1,03	
3	Ноябрь
Декабрь и Март
Январь и Февраль
Среднегодовое значение	1,09
1,12
1,20
1,06	
4	Ноябрь
Декабрь и Март
Январь и Февраль
Среднегодовое значение	1,13
1,15
1,28
1,08	
5	Ноябрь
Декабрь и Март
Январь и Февраль
Среднегодовое значение	1,15
1,17
1,30
1,09	
6	Октябрь и Апрель
Ноябрь и март
Декабрь, Январь и Февраль
Среднегодовое значение	1,10
1,30
1,45
1,18	

1.13. При производстве работ в стесненных условиях (непосредственно в ячейках ЗРУ) к расценкам применяется поправочный коэффициент для следующих работ:
типовой капитальный и текущий ремонты выключателей ВМГ-133, ВМГ-10, ВМГП-10, ВМП-10 с приводами ПЗ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67;
типовой капитальный и текущий ремонты выключателей МГГ-10 с приводом ПЗ-21;
замена приводов ПР-3 к разъединителям РЛВОМ-10 и РВК(3)-10; приводов ПЧ-50 к разъединителям РВК(3)-10, РВК-10, РВР(3)-10; приводов ПДВ-1 к разъединителям РВК-10, РВР(3)-10; приводов ПР-10 к разъединителям РВ(3)-6, РВ(3)-10, РВФ(3)-10.
1.14. При ремонте оборудования в условиях стационарной мастерской коэффициент учитывается для следующих работ: типовой капитальный ремонт разъединителей РВО-6, РВО-10 с приводом ШР-10, РЛВОМ-10 с приводом ПР-3, РВ(3)-6, РВ(3)-10, РВФ(3)-10 с приводом ПР-10, заземляющих разъединителей ЗР-10, заземлителей ЗОВ-20 с приводами ПР-3 и ПЧ-50.
1.15. Расценки включают затраты на тарифную составляющую заработной платы, машино-часы, стоимость эксплуатации автотранспортных средств и трудозатраты на непосредственное выполнение работ. Стоимость доставки бригады и перегона автотранспортных средств к месту производства работ от места базирования определяется в соответствии с непосредственными затратами времени на проезд.
Укрупненно учет затрат времени на доставку бригады и перегон автотранспортных средств может быть определен путем применения коэффициента Кд.
Коэффициент Кд рассчитывается по отношению установленной продолжительности рабочего дня ко времени непосредственного выполнения работ на объекте. Например, при продолжительности рабочего дня – 8 ч и среднем времени на проезд – 1,6 ч время непосредственного производства работ составит 6,4 ч, а коэффициент Кд определится как 8: 6,4 = 1,25. При производстве работ местным персоналом подстанции, не требующим доставки бригады и перегона спецмеханизмов, Кд = 1,0.
1.16. Стоимость перевозки трансформаторов и отдельных его узлов к месту замены и обратно определяется по приводимым в нормативной части расценкам в зависимости от грузоподъемности используемых машин.
1.17. В расценках не учтены доплаты по премиальным системам, а также районные коэффициенты к заработной плате, надбавки работающим в районах Крайнего Севера и приравненных к нему местностей, выплаты вознаграждений за выслугу лет и по итогам работы за год.
1.18. В расценках показатели, приведенные со словом «до», следует понимать «включительно».
1.19. При ремонте трансформаторов, мощности которых отличаются от предусмотренных сборником расценок, следует приравнивать их к ближайшему числовому значению мощности, включенной в сборник.
1.20. За единицу измерения работ принята соответствующая одноименная единица ремонтируемого или заменяемого оборудования, устройства, в отличных случаях единица измерения указана в расценке.

2. Рекомендации по составлению смет на работы по ремонту и техническому обслуживанию оборудования подстанций

2.1. При производстве работ в условиях, отличных от принятых, по каждой позиции работ применяются коэффициенты к составляющим расценок: тарифной составляющей заработной платы, затратам на эксплуатацию автотранспортных средств, трудозатратам и машино-часам - Ку (п.1.11), Кз (п. 1.12) и Кд (п. 1.15).
При необходимости по условиям производства работ одновременного применения двух - трех значений коэффициентов Ку, составляющие расценок умножаются на их произведение, при этом не могут быть применены взаимоисключающие коэффициенты.
2.2. К итоговой сумме тарифной составляющей заработной платы по позициям работ сметы применяется индекс Jзп, определяемый отношением фактической или расчетной на планируемый период исполнения работ среднемесячной основной заработной платы одного производственного рабочего 4-го разряда (с учетом выплат по премиальным системам, районных коэффициентов, надбавок работающим в районах Крайнего Севера и выплат вознаграждений за выслугу лет и по итогам работы за год) к величине тарифной составляющей, принятой для расчета расценок в ценах на 01.01.2000 г. – 1778,0 руб. (п.1.5.).
2.3. К итоговой сумме затрат на эксплуатацию спецмеханизмов по позициям работ сметы применяется территориальный коэффициент (Kт), значения которого приведены в табл.3, а также индекс роста затрат на эксплуатацию машин и спецмеханизмов по индексу роста цен производителей промышленной продукции Jпп.

Таблица 3

Значения территориального поправочного коэффициента (Кт) к затратам на эксплуатацию машин и спецмеханизмов2 по энергообъединениям и административным районам
____________________
2 Письмо Управления ценообразования и смет в строительстве от 01.12.89 № 9-1037

Территориальный район	Энергообъединение, административный район	Значение поправочного коэффициента Кт	
1	Брянскэнерго, Владимирэнерго, Вологдаэнерго, Нижновэнерго, Ивэнерго, Тверьэнерго, Янтарьэнерго, Калугаэнерго, Ленэнерго, Мосэнерго, Смоленскэнерго, Тулэнерго, Ярэнерго	1,0	
2	Новгородэнерго, Псковэнерго		
4	Карелэнерго		
7	Белгородэнерго, Курскэнерго, Орелэнерго		
8	Астраханьэнерго, Волгоградэнерго, Воронежэнерго, Липецкэнерго, Тамбовэнерго		
9	Ростовэнерго, Кубаньэнерго, Ставропольэнерго, Каббалкэнерго		
10	Дагэнерго, Калмэнерго, Севкавказэнерго, Нурэнерго, Ингушэнерго		
3	Кировэнерго, Костромаэнерго, Рязаньэнерго, Мариэнерго, Чувашэнерго	1,05	
5	Архэнерго (южнее полярного круга), Комиэнерго (южнее полярного круга)		
6	Колэнерго		
11	Самараэнерго, Саратовэнерго, Ульяновскэнерго, Пензаэнерго		
12	Татэнерго		
13	Курганэнерго, Оренбургэнерго, Башкирэнерго		
14	Пермэнерго, Свердловэнерго, Челябэнерго, Удмуртэнерго	1,05	
22с	Комиэнерго (севернее полярного круга)		
15	Тюменьэнерго (южнее 60-ой параллели)	1,11	
16	Новосибирскэнерго, Омскэнерго, Алтайэнерго		
18	Тываэнерго	1,21	
17	Кузбассэнерго, Томскэнерго (южнее 60-ой параллели), Красноярскэнерго (южнее 60-ой параллели)	1,22	
19	Иркутскэнерго (южнее 60-ой параллели), Читаэнерго, Бурятэнерго		
20	Амурэнерго, Дальэнерго, Хабаровскэнерго (южнее 55-ой параллели)		
24с	Александровский и Каргасокский р-оны, г. Стрежевой Томской обл. (севернее 60-ой параллели), базисный пункт – г. Томск	1,31	
30с	Сахалинэнерго	1,40	
29с	Камчатскэнерго	1,42	
21с	Архэнерго (севернее полярного круга), Ненецкий Н.О., базисный пункт г. Архангельска	1,44	
25с2	Красноярский край (севернее 60-ой параллели) базисный пункт – г. Норильск		
27с	Аяно-Майский и Охотский р-оны Хабаровскэнерго (севернее 55-ой параллели), базисный п. – г. Хабаровск		
23с	Тюменьэнерго (севернее 60-ой параллели)	1,51	
25с1	Красноярский край (севернее 60-ой параллели) базисный пункт – г. Туруханск		
28с1	Магаданэнерго	1,62	
28с2	Чукотэнерго		
26с	Якутскэнерго	1,68	

2.4. К итоговой сумме затрат на вспомогательные материалы и изделия на ремонт и техническое обслуживание оборудования подстанций применяется индекс Jпп (см. п. 2.3.).
2.5. Затраты на основные изделия и оборудование принимаются по фактической стоимости их приобретения с учетом транспортно-заготовительных расходов.
2.6. Накладные расходы, включающие дополнительную заработную плату производственных рабочих, отчисления на социальные нужды, цеховые расходы и общезаводские расходы, могут быть учтены в размере, установленном для организации (предприятия) – исполнителя ремонта. Рекомендуемый предельный уровень накладных расходов по отношению к фонду оплаты труда основного персонала (исполнителей работ) с учетом выплат стимулирующего и компенсационного характера - 208 %. В составе накладных расходов учтена дополнительная заработная плата основного персонала в размере 12 %, а также единый социальный налог и средства на обязательное социальное страхование от несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний по отношению к заработной плате основного персонала – 36,7 %.
2.7. Общая сметная стоимость определяется как сумма прямых затрат (основная заработная плата - п.2.2, затраты на эксплуатацию автотранспортных средств - п.2.3, затраты на вспомогательные и основные материалы, изделия и оборудование - п.п. 2.4 и 2.5) и накладных расходов - п.2.6.
2.8. В смете предусматриваются затраты на выполнение непредвиденных работ в размере не более 3 % сметной стоимости.
2.9. В стоимость производства работ может быть включена рентабельность, установленная для предприятия (организации). Рекомендуемый размер рентабельности – 60 % от заработной платы основного персонала с учетом выплат стимулирующего и компенсационного характера.
2.10. Расценки в нормативной части имеют двухуровневые порядковые номера для составления смет в ручном режиме и девятизначные шифры, используемые при автоматизации составления смет на персональном компьютере.

3. Пример составления сметы на работы по ремонту и техническому обслуживанию оборудования подстанций

3.1. Наименование и условия производства работ.
Температурная зона – 3, время производства работ - в течение года.
Территориальный район – 7 (Кт = 1,0).
3.1.1. Типовой капитальный ремонт отделителя типа ОД-110М.
Работы проводятся вне условий стационарной мастерской, без экранирующих костюмов, в феврале, стесненных условий нет, температура воздуха на рабочем месте ниже +30º С.
Ку = 1,0;
Кз = 1,2;
Кд = 1,25;
3.1.2. Типовой текущий ремонт двух разъединителей типа РНД-110.
Работы проводятся вне условий стационарной мастерской, без экранирующих костюмов, в летнее время, стесненных условий нет, температура воздуха на рабочем месте ниже +30º С.
Ку = 1,0;
Кз = 1,0;
Кд = 1,25;
3.1.3. Замена трансформатора напряжением 35 кВ мощностью 6300 кВ×А.
Работы проводятся вне условий стационарной мастерской, без экранирующих костюмов, в летнее время, стесненных условий нет, температура воздуха на рабочем месте выше +30º С.
Ку = 1,25;
Кз = 1,0;
Кд = 1,25;
3.1.4. Замена маслонаполненного ввода напряжением 330 кВ.
Работы проводятся местным персоналом, вне условий стационарной мастерской, без экранирующих костюмов, в летнее время, стесненных условий нет, температура воздуха на рабочем месте ниже +30º С.
Ку = 1,0;
Кз = 1,0;
Кд = 1,0;

3.2. Затраты времени на доставку оборудования
Общее время перевозки оборудования бортовой автомашиной грузоподъемностью 6 т:
трансформатора – 5 часов;
маслонаполненного ввода – 3 часа

3.3. Экономические условия производства работ
3.3.1. Среднемесячная основная заработная плата одного производственного рабочего 4 разряда с учетом всех видов выплат – 9370,0 руб.
Jзп = 9370,0 / 1778,0 = 5,27
3.3.2. Среднегодовой индекс роста цен на промышленную продукцию в планируемом периоде по отношению к 01.01.2000 г. – 1,8.
3.3.3. Накладные расходы, установленные для организации (предприятия) – исполнителя ремонта, составляют 208 % к основной заработной плате производителей работ.
3.3.4. Рентабельность, установленная для организации (предприятия) – исполнителя ремонта, составляет 60 % к основной заработной плате производителей работ.

Утверждаю:
________________ руководитель предприятия
“____” ________________ 200__ г.
Смета
на ремонт и техническое обслуживание оборудования подстанций 330 кВ и выше на 200___год

МЭС ______________________
ПМЭС ______________________
Сметная стоимость 1166,8 тыс. руб.

Шифр работы	Наименование работы, ед. измерения	Ед. измерения	Коли-
чество	Коэффициенты Ку Кз Кд	Сметная стоимость, руб.	Трудозатраты, чел.-ч	
					единицы	общая		
					зарплата	машины	материалы	зарплата с Ку, Кз,Кд	машины с Ку, Кз,Кд	материалы	единицы	общие с Ку, Кз,Кд	
1	2		3	4	5		6	7		8	9	10	
													
ПС4ОР0ОД1	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-110М	отделитель	1	1,00	296,2	922,2	413,7	444,3	1383,2	413,7	30,70	46,1	
				1,20									
				1,25									
ПС4ЗР9НДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНД-110	разъединитель	2	1,00	60,7	195,0	82,6	151,9	487,4	165,3	6,0	15,0	
				1,00									
				1,25									
ТР3ТР4ТО8	Замена силового масляного трансформатора 35 кВ 6300 кВ·А	трансформатор	1	1,25	2229,5	12944,5		3483,5	20225,8		212,4	331,9	
				1,00									
				1,25									
ТР7ВР4МОО	Замена маслонаполненного ввода 330 кВ	ввод	1	1,00	290,2	1613,1		290,2	1613,1		23,0	23,0	
				1,00									
				1,00									
	Итого:							4369,9	23709,6	579,0		415,9	
													
	Итого в руб. с учетом:												
	индекса Jзп =	5,27						23029,4					
	индекса Jпп =	1,80							42677,2	1042,2			
	коэффициент Кт =	1,00											

Накладные расходы от заработной платы
основных исполнителей, руб. -  208% от 23029,4 = 47901,2
Итого с накладными расходами, руб.: 23029,4 + 42677,2 + 1042,2 + 47901,2 = 114650,1
Итого с непредвиденными расходами, руб. - 3,0% - 118089,6 , то же в тыс. руб. - 118,1

Стоимость основного оборудования, тыс. руб. - 1034,0		Стоимость доставки оборудования, тыс.руб. - 0,91	
Наименование оборудования, изделий	Ед. изм.	Количество	Стоимость, тыс. руб.		Наименование оборудования	Стоим. маш.-ч, руб.	Время перевозки, час.	Всего, тыс.руб.	
			ед.	всего						
Трансформатор 35 кВ 6300 МВ.А	шт.	1	700	700		Трансформатор 35кВ 6300МВ.А	114,30	5	0,57	
Маслонаполненный ввод 330 кВ	шт.	1	240	240		Маслонаполненный ввод 330 кВ	114,30	3	0,34	
										
Итого (с учетом транспортно-заготовительных расходов - 10 %)	1034,0		Итого			0,91	

Итого со стоимостью оборудования и доставки, тыс. руб.: 118,1 + 1034,0 + 0,91 = 1153,0
Рентабельность, тыс. руб. 60% от 23029,4 = 13,8
Всего с учетом рентабельности, тыс. руб. - 1166,8

Составил	____________________	Проверил	____________________	
	(должность, подпись)		(должность, подпись)	

НОРМАТИВНАЯ БАЗА ПС 6-750 кВ

	Шифр работы	Наименование работы	Единица измерения	Трудо-
затраты, чел.-ч	Тариф, руб.	Машины, механизмы, руб.	Материалы вспом., руб.	Запасные части и оборудование	Машины, механизмы, маш.-ч	
									АК 10 тонн	Автогидроподъемник	
								наименование	расход		АГП-12	АГП-22	
ПС01. Воздушные выключатели										
		Выключатели ВВ-500, ВВ-500Б, ВВМ-500Б:	
1	ПС8ВР0ВВО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВ-500	1 выключатель	985,70	11476,95	42468,59	12527,00	дефектные детали и изделия		90,73	115,72		
2	ПС8ВР0ВВ1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВ-500Б	1 выключатель	985,70	11476,95	42468,59	12527,00	дефектные детали и изделия		90,73	115,72		
3	ПС8ВР0ВМ1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВМ-500Б	1 выключатель	985,70	11476,95	42468,59	12527,00	дефектные детали и изделия		90,73	115,72		
4	ПС8ВР4КВО	Замена гасительной камеры выключателя ВВ-500	1 камера	5,70	66,44	339,69		гасительная камера выключателя ВВ-500	1 шт.	0,95	0,95		
5	ПС8ВР4КВ1	Замена гасительной камеры выключателя ВВ-500Б	1 камера	5,70	66,44	339,69		гасительная камера выключателя ВВ-500Б	1 шт.	0,95	0,95		
6	ПС8ВР4КМ1	Замена гасительной камеры выключателя ВВМ-500Б	1 камера	5,70	66,44	339,69		гасительная камера выключателя ВВМ-500Б	1 шт.	0,95	0,95		
7	ПС8ВР4ОВО	Замена отделителя выключателя ВВ-500	1 отделитель	5,70	66,44	339,69		отделитель выключателя ВВ-500	1 шт.	0,95	0,95		
8	ПС8ВР4ОВ1	Замена отделителя выключателя ВВ-500Б	1 отделитель	5,70	66,44	339,69		отделитель выключателя ВВ-500Б	1 шт.	0,95	0,95		
9	ПС8ВР4ОМ1	Замена отделителя выключателя ВВМ-500Б	1 отделитель	5,70	66,44	339,69		отделитель выключателя ВВМ-500Б	1 шт.	0,95	0,95		
10	ПС8ВР4ДВО	Замена омического делителя выключателя ВВ-500	1 делитель	6,00	70,00	357,57		делитель омический выключателя ВВ-500	1 шт.	1,00	1,00		
11	ПС8ВР4ДВ1	Замена омического делителя выключателя ВВ-500Б	1 делитель	6,00	70,00	357,57		делитель омический выключателя ВВ-500Б	1 шт.	1,00	1,00		
12	ПС8ВР4ДМ1	Замена омического делителя выключателя ВВМ-500Б	1 делитель	6,00	70,00	357,57		делитель омический выключателя ВВМ-500Б	1 шт.	1,00	1,00		
13	ПС8ВР4ЕВО	Замена емкостного делителя выключателя ВВ-500	1 делитель	6,60	76,97	393,33		делитель емкостной выключателя ВВ-500	1 шт.	1,10	1,10		
14	ПС8ВР4ЕВ1	Замена емкостного делителя выключателя ВВ-500Б	1 делитель	6,60	76,97	393,33		делитель емкостной выключателя ВВ-500Б	1 шт.	1,10	1,10		
15	ПС8ВР4ЕМ1	Замена емкостного делителя выключателя ВВМ-500Б	1 делитель	6,60	76,97	393,33		делитель емкостной выключателя ВВМ-500Б	1 шт.	1,10	1,10		
16	ПС8ВР4ИВО	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВ-500	1 изолятор	19,32	232,10	1129,36		изолятор опорный камеры выключателя ВВ-500	1 шт.	3,86	3,86		
17	ПС8ВР4ИВ1	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВ-500Б	1 изолятор	19,32	232,10	1129,36		изолятор опорный камеры выключателя ВВ-500Б	1 шт.	3,86	3,86		
18	ПС8ВР4ИМ1	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВМ-500Б	1 изолятор	19,32	232,10	1129,36		изолятор опорный камеры выключателя ВВМ-500Б	1 шт.	3,86	3,86		
19	ПС8ВР4ПВО	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВ-500	1 изолятор	19,66	236,10	1149,84		изолятор опорный отделителя выключателя ВВ-500	1 шт.	3,93	3,93		
20	ПС8ВР4ПВ1	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВ-500Б	1 изолятор	19,66	236,10	1149,84		изолятор опорный отделителя выключателя ВВ-500Б	1 шт.	3,93	3,93		
21	ПС8ВР4ПМ1	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВМ-500Б	1 изолятор	19,66	236,10	1149,84		изолятор опорный отделителя выключателя ВВМ-500Б	1 шт.	3,93	3,93		
22	ПС8ВЭ8ВВО	Проверка герметичности выключателя ВВ-500	1 выключатель	27,00	337,69	1090,69					9,00		
23	ПС8ВЭ8ВВ1	Проверка герметичности выключателя ВВ-500Б	1 выключатель	27,00	337,69	1090,69					9,00		
24	ПС8ВЭ8ВМ1	Проверка герметичности выключателя ВВМ-500Б	1 выключатель	27,00	337,69	1090,69					9,00		
25	ПС8ВЭ7ИВО	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВ-500	1 изолятор	2,30	24,17								
26	ПС8ВЭ7ИВ1	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВ-500Б	1 изолятор	2,30	24,17								
27	ПС8ВЭ7ИМ1	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВМ-500Б	1 изолятор	2,30	24,17								
28	ПС8ВЭ7ОВО	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВ-500	1 отделитель	2,30	24,17								
29	ПС8ВЭ7ОВ1	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВ-500Б	1 отделитель	2,30	24,17								
30	ПС8ВЭ7ОМ1	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВМ-500Б	1 отделитель	2,30	24,17								
31	ПС8ВП2ВВО	Покраска выключателя ВВ-500	1 выключатель	76,00	800,25		8144,76						
32	ПС8ВП2ВВ1	Покраска выключателя ВВ-500Б	1 выключатель	76,00	800,25		8144,76						
33	ПС8ВП2ВМ1	Покраска выключателя ВВМ-500Б	1 выключатель	76,00	800,25		8144,76						
34	ПС8ВС1ВВО	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВ-500	1 полюс	114,94	1342,15	5736,30		дефектные детали и изделия		21,55	5,30		
35	ПС8ВС1ВВ1	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВ-500Б	1 полюс	114,94	1342,15	5736,30		дефектные детали и изделия		21,55	5,30		
36	ПС8ВС1ВМ1	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВМ-500Б	1 полюс	114,94	1342,15	5736,30		дефектные детали и изделия		21,55	5,30		
37	ПС8ВС2ВВО	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВ-500	1 выключатель	50,20	503,79								
38	ПС8ВС2ВВ1	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВ-500Б	1 выключатель	50,20	503,79								
39	ПС8ВС2ВМ1	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВМ-500Б	1 выключатель	50,20	503,79								
40	ПС8ВР9ВВО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВ-500	1 выключатель	109,46	1184,21	3344,95	4099,82	дефектные детали и изделия			13,86		
41	ПС8ВР9ВВ1	Типовой текущий ремонт выключателя ВВ-500Б	1 выключатель	109,46	1184,21	3344,95	4099,82	дефектные детали и изделия			13,86		
42	ПС8ВР9ВМ1	Типовой текущий ремонт выключателя ВВМ-500Б	1 выключатель	109,46	1184,21	3344,95	4099,82	дефектные детали и изделия			13,86		
		Выключатели ВВ-330, ВВН-330:	
43	ПС7ВР0ВВО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВ-330	1 выключатель	844,44	9824,99	36715,05	9377,39	дефектные детали и изделия		76,53	99,76		
44	ПС7ВР0ВНО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-330	1 выключатель	844,44	9824,99	36715,05	9377,39	дефектные детали и изделия		76,53	99,76		
45	ПС7ВР4КВО	Замена гасительной камеры выключателя ВВ-330	1 камера	5,40	63,03	321,81		гасительная камера выключателя ВВ-330	1 шт.	0,90	0,90		
46	ПС7ВР4КНО	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-330	1 камера	5,40	63,03	321,81		гасительная камера выключателя ВВН-330	1 шт.	0,90	0,90		
47	ПС7ВР4ОВО	Замена отделителя выключателя ВВ-330	1 отделитель	5,40	63,03	321,81		отделитель выключателя ВВ-330	1 шт.	0,90	0,90		
48	ПС7ВР4ОНО	Замена отделителя выключателя ВВН-330	1 отделитель	5,40	63,03	321,81		отделитель выключателя ВВН-330	1 шт.	0,90	0,90		
49	ПС7ВР4ДВО	Замена омического делителя выключателя ВВ-330	1 делитель	5,40	63,03	321,81		делитель омический выключателя ВВ-330	1 шт.	0,90	0,90		
50	ПС7ВР4ДНО	Замена омического делителя выключателя ВВН-330	1 делитель	5,40	63,03	321,81		делитель омический выключателя ВВН-330	1 шт.	0,90	0,90		
51	ПС7ВР4ЕВО	Замена емкостного делителя выключателя ВВ-330	1 делитель	6,00	70,00	357,57		делитель емкостной выключателя ВВ-330	1 шт.	1,00	1,00		
52	ПС7ВР4ЕНО	Замена емкостного делителя выключателя ВВН-330	1 делитель	6,00	70,00	357,57		делитель емкостной выключателя ВВН-330	1 шт.	1,00	1,00		
53	ПС7ВР4ИВО	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВ-330	1 изолятор	14,66	176,04	857,26		изолятор опорный камеры выключателя ВВ-330	1 шт.	2,93	2,93		
54	ПС7ВР4ИНО	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВН-330	1 изолятор	14,66	176,04	857,26		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-330	1 шт.	2,93	2,93		
55	ПС7ВР4ПВО	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВ-330	1 изолятор	16,50	198,28	965,52		изолятор опорный отделителя выключателя ВВ-330	1 шт.	3,30	3,30		
56	ПС7ВР4ПНО	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВН-330	1 изолятор	16,50	198,28	965,52		изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-330	1 шт.	3,30	3,30		
57	ПС7ВЭ8ВВО	Проверка герметичности выключателя ВВ-330	1 выключатель	27,00	337,69	1090,69					9,00		
58	ПС7ВЭ8ВНО	Проверка герметичности выключателя ВВН-330	1 выключатель	27,00	337,69	1090,69					9,00		
59	ПС7ВЭ7ИВО	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВ-330	1 изолятор	2,30	24,17								
60	ПС7ВЭ7ИНО	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВН-330	1 изолятор	2,30	24,17								
61	ПС7ВЭ7ОВО	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВ-330	1 отделитель	2,30	24,17								
62	ПС7ВЭ7ОНО	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВН-330	1 отделитель	2,30	24,17								
63	ПС7ВП2ВВО	Покраска выключателя ВВ-330	1 выключатель	75,00	768,66		5482,96						
64	ПС7ВП2ВНО	Покраска выключателя ВВН-330	1 выключатель	75,00	768,66		5482,96						
65	ПС7ВС1ВВО	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВ-330	1 полюс	98,63	1151,43	4876,14		дефектные детали и изделия		18,27	4,60		
66	ПС7ВС1ВНО	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВН-330	1 полюс	98,63	1151,43	4876,14		дефектные детали и изделия		18,27	4,60		
67	ПС7ВС2ВВО	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВ-330	1 выключатель	42,20	423,56								
68	ПС7ВС2ВНО	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВН-330	1 выключатель	42,20	423,56								
69	ПС7ВР9ВВО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВ-330	1 выключатель	92,04	995,86	2860,05	3140,75	дефектные детали и изделия			12,04		
70	ПС7ВР9ВНО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-330	1 выключатель	92,04	995,86	2860,05	3140,75	дефектные детали и изделия			12,04		
		Выключатели ВВН-220-10, ВВН-220-15:	
71	ПС6ВР0ВН4	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-220-10	1 выключатель	621,62	7180,88	28287,08	6225,13	дефектные детали и изделия		53,01	72,33		
72	ПС6ВР0ВН5	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-220-15	1 выключатель	621,62	7180,88	28287,08	6225,13	дефектные детали и изделия		53,01	72,33		
73	ПС6ВР4КН4	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-220-10	1 камера	5,24	58,58	311,08		гасительная камера выключателя ВВН-220-10	1 шт.	0,87	0,87		
74	ПС6ВР4КН5	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-220-15	1 камера	5,24	58,58	311,08		гасительная камера выключателя ВВН-220-15	1 шт.	0,87	0,87		
75	ПС6ВР4ОН4	Замена отделителя выключателя ВВН-220-10	1 отделитель	5,24	58,58	311,08		отделитель выключателя ВВН-220-10	1 шт.	0,87	0,87		
76	ПС6ВР4ОН5	Замена отделителя выключателя ВВН-220-15	1 отделитель	5,24	58,58	311,08		отделитель выключателя ВВН-220-15	1 шт.	0,87	0,87		
77	ПС6ВР4ДН4	Замена омического делителя выключателя ВВН-220-10	1 делитель	5,26	58,73	314,66		делитель омический выключателя ВВН-220-10	1 шт.	0,88	0,88		
78	ПС6ВР4ДН5	Замена омического делителя выключателя ВВН-220-15	1 делитель	5,26	58,73	314,66		делитель омический выключателя ВВН-220-15	1 шт.	0,88	0,88		
79	ПС6ВР4ЕН4	Замена емкостного делителя выключателя ВВН-220-10	1 делитель	5,40	60,36	321,81		делитель емкостной выключателя ВВН-220-10	1 шт.	0,90	0,90		
80	ПС6ВР4ЕН5	Замена емкостного делителя выключателя ВВН-220-15	1 делитель	5,40	60,36	321,81		делитель емкостной выключателя ВВН-220-15	1 шт.	0,90	0,90		
81	ПС6ВР4ИН4	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВН-220-10	1 изолятор	10,00	113,90	428,48		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-220-10	1 шт.	2,50			
82	ПС6ВР4ИН5	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВН-220-15	1 изолятор	10,00	113,90	428,48		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-220-15	1 шт.	2,50			
83	ПС6ВР4ПН4	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВН-220-10	1 изолятор	10,40	118,35	445,62		изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-220-10	1 шт.	2,60			
84	ПС6ВР4ПН5	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВН-220-15	1 изолятор	10,40	118,35	445,62		изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-220-15	1 шт.	2,60			
85	ПС6ВЭ8ВН4	Проверка герметичности выключателя ВВН-220-10	1 выключатель	21,30	243,22	860,43					7,10		
86	ПС6ВЭ8ВН5	Проверка герметичности выключателя ВВН-220-15	1 выключатель	21,30	243,22	860,43					7,10		
87	ПС6ВЭ7ИН4	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВН-220-10	1 изолятор	2,30	24,17								
88	ПС6ВЭ7ИН5	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВН-220-15	1 изолятор	2,30	24,17								
89	ПС6ВЭ7ОН4	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВН-220-10	1 отделитель	2,30	24,17								
90	ПС6ВЭ7ОН5	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВН-220-15	1 отделитель	2,30	24,17								
91	ПС6ВП2ВН4	Покраска выключателя ВВН-220-10	1 выключатель	35,00	368,54		2966,35						
92	ПС6ВП2ВН5	Покраска выключателя ВВН-220-15	1 выключатель	35,00	368,54		2966,35						
93	ПС6ВС1ВН4	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВН-220-10	1 полюс	31,75	363,64	1354,26		дефектные детали и изделия		4,55	2,30		
94	ПС6ВС1ВН5	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВН-220-15	1 полюс	31,75	363,64	1354,26		дефектные детали и изделия		4,55	2,30		
95	ПС6ВС2ВН4	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВН-220-10	1 выключатель	24,60	246,93								
96	ПС6ВС2ВН5	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВН-220-15	1 выключатель	24,60	246,93								
97	ПС6ВР9ВН4	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-220-10	1 выключатель	63,46	685,76	1860,15	1968,61	дефектные детали и изделия			7,26		
98	ПС6ВР9ВН5	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-220-15	1 выключатель	63,46	685,76	1860,15	1968,61	дефектные детали и изделия			7,26		
		Выключатели ВВН-150-8, ВВШ-150-Б:	
99	ПС5ВР0ВН3	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-150-8	1 выключатель	436,33	4710,28	18501,11	5533,13	дефектные детали и изделия		32,24	47,29		
100	ПС5ВР0ВШ1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВШ-150-Б	1 выключатель	436,33	4710,28	18501,11	5533,13	дефектные детали и изделия		32,24	47,29		
101	ПС5ВР4КН3	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-150-8	1 камера	5,10	56,95	303,93		гасительная камера выключателя ВВН-150-8	1 шт.	0,85	0,85		
102	ПС5ВР4КШ1	Замена гасительной камеры выключателя ВВШ-150-Б	1 камера	5,10	56,95	303,93		гасительная камера выключателя ВВН-150-Б	1 шт.	0,85	0,85		
103	ПС5ВР4ОН3	Замена отделителя выключателя ВВН-150-8	1 отделитель	5,10	56,95	303,93		отделитель выключателя ВВН-150-8	1 шт.	0,85	0,85		
104	ПС5ВР4ОШ1	Замена отделителя выключателя ВВШ-150-Б	1 отделитель	5,10	56,95	303,93		отделитель выключателя ВВН-150-Б	1 шт.	0,85	0,85		
105	ПС5ВР4ДН3	Замена омического делителя выключателя ВВН-150-8	1 делитель	5,10	56,95	303,93		делитель омический выключателя ВВН-150-8	1 шт.	0,85	0,85		
106	ПС5ВР4ДШ1	Замена омического делителя выключателя ВВШ-150-Б	1 делитель	5,10	56,95	303,93		делитель омический выключателя ВВН-150-Б	1 шт.	0,85	0,85		
107	ПС5ВР4ЕН3	Замена емкостного делителя выключателя ВВН-150-8	1 делитель	5,10	56,95	303,93		делитель емкостной выключателя ВВН-150-8	1 шт.	0,85	0,85		
108	ПС5ВР4ЕШ1	Замена емкостного делителя выключателя ВВШ-150-Б	1 делитель	5,10	56,95	303,93		делитель емкостной выключателя ВВН-150-Б	1 шт.	0,85	0,85		
109	ПС5ВР4ИН3	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВН-150-8	1 изолятор	9,20	104,70	394,21		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-150-8	1 шт.	2,30			
110	ПС5ВР4ИШ1	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВШ-150-Б	1 изолятор	9,20	104,70	394,21		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-150-Б	1 шт.	2,30			
111	ПС5ВР4ПН3	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВН-150-8	1 изолятор	10,00	113,90	428,48		изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-150-8	1 шт.	2,50			
112	ПС5ВР4ПШ1	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВШ-150-Б	1 изолятор	10,00	113,90	428,48		изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-150-Б	1 шт.	2,50			
113	ПС5ВЭ8ВН3	Проверка герметичности выключателя ВВН-150-8	1 выключатель	18,00	205,55	727,13					6,00		
114	ПС5ВЭ8ВШ1	Проверка герметичности выключателя ВВШ-150-Б	1 выключатель	18,00	205,55	727,13					6,00		
115	ПС5ВЭ7ИН3	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВН-150-8	1 изолятор	2,20	23,14								
116	ПС5ВЭ7ИШ1	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВШ-150-Б	1 изолятор	2,20	23,14								
117	ПС5ВЭ7ОН3	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВН-150-8	1 отделитель	2,20	23,14								
118	ПС5ВЭ7ОШ1	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВШ-150-Б	1 отделитель	2,20	23,14								
119	ПС5ВП2ВН3	Покраска выключателя ВВН-150-8	1 выключатель	30,00	315,89		2411,56						
120	ПС5ВП2ВШ1	Покраска выключателя ВВШ-150-Б	1 выключатель	30,00	315,89		2411,56						
121	ПС5ВС1ВН3	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВН-150-8	1 полюс	19,00	215,19	1104,86		дефектные детали и изделия		3,70	1,90		
122	ПС5ВС1ВШ1	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВШ-150-Б	1 полюс	19,00	215,19	1104,86		дефектные детали и изделия		3,70	1,90		
123	ПС5ВС2ВН3	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВН-150-8	1 выключатель	11,80	118,35								
124	ПС5ВС2ВШ1	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВШ-150-Б	1 выключатель	11,80	118,35								
125	ПС5ВР9ВН3	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-150-8	1 выключатель	49,06	496,67	1236,10	1541,01	дефектные детали и изделия			2,86		
126	ПС5ВР9ВШ1	Типовой текущий ремонт выключателя ВВШ-150-Б	1 выключатель	49,06	496,67	1236,10	1541,01	дефектные детали и изделия			2,86		
		Выключатели ВВН-110-6, ВВШ-110:	
127	ПС4ВР0ВН2	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-110-6	1 выключатель	265,95	2861,38	9913,90	4215,80	дефектные детали и изделия		26,20	6,15		
128	ПС4ВР0ВШО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВШ-110	1 выключатель	265,95	2861,38	9913,90	4215,80	дефектные детали и изделия		26,20	6,15		
129	ПС4ВР4КН2	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-110-6	1 камера	4,00	41,38	189,10		гасительная камера выключателя ВВН-110-6	1 шт.	0,80			
130	ПС4ВР4КШО	Замена гасительной камеры выключателя ВВШ-110	1 камера	4,00	41,38	189,10		гасительная камера выключателя ВВН-110	1 шт.	0,80			
131	ПС4ВР4ОН2	Замена отделителя выключателя ВВН-110-6	1 отделитель	4,00	41,38	189,10		отделитель выключателя ВВН-110-6	1 шт.	0,80			
132	ПС4ВР4ОШО	Замена отделителя выключателя ВВШ-110	1 отделитель	4,00	41,38	189,10		отделитель выключателя ВВН-110	1 шт.	0,80			
133	ПС4ВР4ДН2	Замена омического делителя выключателя ВВН-110-6	1 делитель	4,00	41,38	189,10		делитель омический выключателя ВВН-110-6	1 шт.	0,80			
134	ПС4ВР4ДШО	Замена омического делителя выключателя ВВШ-110	1 делитель	4,00	41,38	189,10		делитель омический выключателя ВВН-110	1 шт.	0,80			
135	ПС4ВР4ИН2	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВН-110-6	1 изолятор	8,80	94,02	377,07		делитель емкостной выключателя ВВН-110-6	1 шт.	2,20			
136	ПС4ВР4ИШО	Замена опорного изолятора гасительной камеры выключателя ВВШ-110	1 изолятор	8,80	94,02	377,07		делитель емкостной выключателя ВВН-110	1 шт.	2,20			
137	ПС4ВР4ПН2	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВН-110-6	1 изолятор	9,20	98,18	394,21		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-110-6	1 шт.	2,30			
138	ПС4ВР4ПШО	Замена опорного изолятора отделителя выключателя ВВШ-110	1 изолятор	9,20	98,18	394,21		изолятор опорный камеры выключателя ВВН-110	1 шт.	2,30			
139	ПС4ВЭ8ВН2	Проверка герметичности выключателя ВВН-110-6	1 выключатель	9,10	95,80			изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-110-6	1 шт.				
140	ПС4ВЭ8ВШО	Проверка герметичности выключателя ВВШ-110	1 выключатель	9,10	95,80			изолятор опорный отделителя выключателя ВВН-110	1 шт.				
141	ПС4ВЭ7ИН2	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВН-110-6	1 изолятор	2,10	22,10								
142	ПС4ВЭ7ИШО	Гидравлические испытания изолятора камеры выключателя ВВШ-110	1 изолятор	2,10	22,10								
143	ПС4ВЭ7ОН2	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВН-110-6	1 отделитель	2,10	22,10								
144	ПС4ВЭ7ОШО	Гидравлические испытания отделителя выключателя ВВШ-110	1 отделитель	2,10	22,10								
145	ПС4ВП2ВН2	Покраска выключателя ВВН-110-6	1 выключатель	15,10	150,08		2077,80						
146	ПС4ВП2ВШО	Покраска выключателя ВВШ-110	1 выключатель	15,10	150,08		2077,80						
147	ПС4ВС1ВН2	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВН-110-6	1 полюс	14,23	160,61	709,14		дефектные детали и изделия		3,00			
148	ПС4ВС1ВШО	Снятие, ремонт и установка опорной изоляции и растяжек полюса выключателя ВВШ-110	1 полюс	14,23	160,61	709,14		дефектные детали и изделия		3,00			
149	ПС4ВС2ВН2	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВН-110-6	1 выключатель	6,00	60,21								
150	ПС4ВС2ВШО	Сборка-разборка инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя ВВШ-110	1 выключатель	6,00	60,21								
151	ПС4ВР9ВН2	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-110-6	1 выключатель	36,88	372,84	1019,31	1367,20	дефектные детали и изделия			1,73		
152	ПС4ВР9ВШО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВШ-110	1 выключатель	36,88	372,84	1019,31	1367,20	дефектные детали и изделия			1,73		
		Выключатели ВВН-35:	
153	ПС3ВР0ВНО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-35	1 выключатель	98,80	1054,44	3089,15	2887,26	дефектные детали и изделия					
154	ПС3ВР4КНО	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-35	1 камера	2,10	21,06	45,49		гасительная камера выключателя ВВН-35	1 шт.				
155	ПС3ВП2ВНО	Покраска выключателя ВВН-35	1 выключатель	7,80	74,00		1028,72						
156	ПС3ВР9ВНО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-35	1 выключатель	24,25	244,55	821,52	746,01	дефектные детали и изделия					
		Выключатели ВВН-35-2:	
157	ПС3ВР0ВН1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВН-35-2	1 выключатель	85,80	914,15	2943,58	3177,05	дефектные детали и изделия					
158	ПС3ВР4КН1	Замена гасительной камеры выключателя ВВН-35-2	1 камера	1,77	17,80	38,34		гасительная камера выключателя ВВН-35-2	1 шт.				
159	ПС3ВП2ВН1	Покраска выключателя ВВН-35-2	1 выключатель	7,80	74,00		1028,72						
160	ПС3ВР9ВН1	Типовой текущий ремонт выключателя ВВН-35-2	1 выключатель	22,90	230,91	792,03	746,01	дефектные детали и изделия					
		Выключатели-отключатели	
161	ПСAВР0ВОО	Типовой капитальный ремонт выключателя-отключателя ВО-1150	1 выключатель-отключатель	2371,90	28646,68	125388,92	19581,62	дефектные детали и изделия		73,90		274,20	
162	ПСAВП2ВОО	Покраска выключателя-отключателя ВО-1150	1 выключатель-отключатель	137,10	1508,50		1091,58						
163	ПСAВР9ВОО	Типовой текущий ремонт выключателя-отключателя ВО-1150	1 выключатель-отключатель	481,85	5389,22	28004,32	5474,28	дефектные детали и изделия				68,40	
		Выключатели ВНВ-1150:											
164	ПСAВР0НВО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-1150	1 выключатель	2182,50	25412,93	126059,22	16318,02	дефектные детали и изделия		78,30		280,50	
165	ПСAВР9НВО	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-1150	1 выключатель	351,15	3945,75	10171,34	4561,90	дефектные детали и изделия				17,70	
166	ПСAВП2НВО	Покраска выключателя ВНВ-1150	1 выключатель	132,10	1450,48		1091,58						
		Выключатели ВНВ-750:	
167	ПС9ВР0НВО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-750	1 выключатель	1314,25	15600,54	47837,23	11941,52	дефектные детали и изделия		118,63	129,48		
168	ПС9ВР9НВО	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-750	1 выключатель	263,70	3125,51	10772,32	3615,86	дефектные детали и изделия			56,00		
		Выключатели ВНВ-500-63:	
169	ПС8ВР0НВ2	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-500-63	1 выключатель	995,58	11707,12	35245,61	8738,80	дефектные детали и изделия		82,66	90,08		
170	ПС8ВЭ7НВ2	Гидравлические испытания изолятора выключателя ВНВ-500-63	1 изолятор	2,00	21,06	64,99							
171	ПС8ВП2НВ2	Покраска выключателя ВНВ-500-63	1 полюс	17,00	179,00		727,72						
172	ПС8ВР9НВ2	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-500-63	1 выключатель	184,46	2214,77	7592,85	2866,01	дефектные детали и изделия			39,06		
		Выключатели ВНВ-500-40:	
173	ПС8ВР0НВ1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-500-40	1 выключатель	911,09	10716,89	34238,69	8738,80	дефектные детали и изделия		82,28	89,80		
174	ПС8ВЭ7НВ1	Гидравлические испытания изолятора выключателя ВНВ-500-40	1 изолятор	2,00	21,06	64,99							
175	ПС8ВП2НВ1	Покраска выключателя ВНВ-500-40	1 полюс	17,00	179,00		727,72						
176	ПС8ВР9НВ1	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-500-40	1 выключатель	184,46	2214,77	7592,85	2866,01	дефектные детали и изделия			39,06		
		Выключатели ВНВ-330-63:	
177	ПС7ВР0НВ2	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-330-63	1 выключатель	949,54	11164,92	33503,41	8672,40	дефектные детали и изделия		77,92	86,32		
178	ПС7ВЭ7НВ2	Гидравлические испытания изолятора выключателя ВНВ-330-63	1 изолятор	2,00	21,06	64,99							
179	ПС7ВП2НВ2	Покраска выключателя ВНВ-330-63	1 полюс	16,70	175,89		567,18						
180	ПС7ВР9НВ2	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-330-63	1 выключатель	173,32	2081,00	7164,02	2866,01	дефектные детали и изделия			36,86		
		Выключатели ВНВ-330-40:	
181	ПС7ВР0НВ1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-330-40	1 выключатель	868,06	10210,14	32576,35	8672,40	дефектные детали и изделия		77,75	86,15		
182	ПС7ВЭ7НВ1	Гидравлические испытания изолятора выключателя ВНВ-330-40	1 изолятор	2,00	21,06	64,99							
183	ПС7ВП2НВ1	Покраска выключателя ВНВ-330-40	1 полюс	16,70	175,89		567,18						
184	ПС7ВР9НВ1	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-330-40	1 выключатель	173,32	2081,00	7164,02	2866,01	дефектные детали и изделия			36,86		
		Выключатели ВНВ-220:	
185	ПС6ВР0НВО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНВ-220	1 выключатель	452,78	5221,04	18237,28	6788,48	дефектные детали и изделия		33,21	56,46		
186	ПС6ВЭ7НВО	Гидравлические испытания изолятора выключателя ВНВ-220	1 изолятор	2,00	21,06	64,99							
187	ПС6ВП2НВО	Покраска выключателя ВНВ-220	1 полюс	8,00	84,24		429,08						
188	ПС6ВР9НВО	Типовой текущий ремонт выключателя ВНВ-220	1 выключатель	90,37	1019,29	3825,66	2055,08	дефектные детали и изделия			19,17		
		Выключатели ВНБ-750:	
189	ПС9ВР0НБО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВНБ-750	1 выключатель	2221,30	25827,29	67754,89	15508,39	дефектные детали и изделия		184,20	144,20		
190	ПС9ВР9НБО	Типовой текущий ремонт выключателя ВНБ-750	1 выключатель	490,40	5806,10	24341,20	5323,90	дефектные детали и изделия			128,40		
		Выключатели ВВБ-500:	
191	ПС8ВР0ВБО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБ-500	1 выключатель	1777,62	20411,38	55508,29	13221,66	дефектные детали и изделия		147,35	115,34		
192	ПС8ВП2ВБО	Покраска выключателя ВВБ-500	1 полюс	16,80	166,99		942,25						
193	ПС8ВР7УБО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБ-500	1 клапан	72,30	875,74	4486,81		дефектные детали и изделия			24,10		
194	ПС8ВР9ВБО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБ-500	1 выключатель	284,69	3372,28	14052,35	3587,53	дефектные детали и изделия			74,79		
		Выключатели ВВБК-500:	
195	ПС8ВР0БКО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБК-500	1 выключатель	1883,50	21638,59	60917,77	13221,66	дефектные детали и изделия		163,34	131,33		
196	ПС8ВП2БКО	Покраска выключателя ВВБК-500	1 полюс	16,80	166,99		942,25						
197	ПС8ВР7УКО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБК-500	1 клапан	72,30	875,74	4486,81		дефектные детали и изделия			24,10		
198	ПС8ВР9БКО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБК-500	1 выключатель	283,09	3353,30	13977,88	3587,53	дефектные детали и изделия			74,39		
		Выключатели ВВБ-330, ВВД-330:	
199	ПС7ВР0ВБО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБ-330	1 выключатель	1214,07	14175,49	39319,40	9258,17	дефектные детали и изделия		93,87	82,40		
200	ПС7ВР0ВДО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВД-330	1 выключатель	1214,07	14175,49	39319,40	9258,17	дефектные детали и изделия		93,87	82,40		
201	ПС7ВП2ВБО	Покраска выключателя ВВБ-330	1 полюс	13,30	132,14		687,58						
202	ПС7ВП2ВДО	Покраска выключателя ВВД-330	1 полюс	13,30	132,14		687,58						
203	ПС7ВР7УБО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБ-330	1 клапан	48,15	583,13	2988,10		дефектные детали и изделия			16,05		
204	ПС7ВР7УДО	Ремонт клапана управления выключателя ВВД-330	1 клапан	48,15	583,13	2988,10		дефектные детали и изделия			16,05		
205	ПС7ВР9ВБО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБ-330	1 выключатель	199,22	2359,81	9688,61	2862,17	дефектные детали и изделия			51,42		
206	ПС7ВР9ВДО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВД-330	1 выключатель	199,22	2359,81	9688,61	2862,17	дефектные детали и изделия			51,42		
		Выключатели ВВБ-220, ВВД-220:	
207	ПС6ВР0ВБО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБ-220	1 выключатель	664,65	7703,06	22086,38	7359,79	дефектные детали и изделия		43,45	50,66		
208	ПС6ВР0ВДО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВД-220	1 выключатель	664,65	7703,06	22086,38	7359,79	дефектные детали и изделия		43,45	50,66		
209	ПС6ВП2ВБО	Покраска выключателя ВВБ-220	1 полюс	11,00	104,41		429,08						
210	ПС6ВП2ВДО	Покраска выключателя ВВД-220	1 полюс	11,00	104,41		429,08						
211	ПС6ВР7УБО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБ-220	1 клапан	24,30	277,48	1508,01		дефектные детали и изделия			8,10		
212	ПС6ВР7УДО	Ремонт клапана управления выключателя ВВД-220	1 клапан	24,30	277,48	1508,01		дефектные детали и изделия			8,10		
213	ПС6ВР9ВБО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБ-220	1 выключатель	119,06	1410,52	5654,80	1932,02	дефектные детали и изделия			29,96		
214	ПС6ВР9ВДО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВД-220	1 выключатель	119,06	1410,52	5654,80	1932,02	дефектные детали и изделия			29,96		
		Выключатели ВВБК-220:	
215	ПС6ВР0БКО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБК-220	1 выключатель	692,21	8027,25	23635,35	7359,79	дефектные детали и изделия		49,26	53,16		
216	ПС6ВП2БКО	Покраска выключателя ВВБК-220	1 полюс	11,00	104,41		429,08						
217	ПС6ВР7УКО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБК-220	1 клапан	24,30	277,48	1508,01		дефектные детали и изделия			8,10		
218	ПС6ВР9БКО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБК-220	1 выключатель	123,70	1465,39	5941,51	1932,02	дефектные детали и изделия			31,50		
		Выключатели ВВУ-110:	
219	ПС4ВР0ВУО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВУ-110	1 выключатель	682,11	7903,42	21717,94	7359,79	дефектные детали и изделия		42,56	46,46		
220	ПС4ВП2ВУО	Покраска выключателя ВВУ-110	1 полюс	11,00	104,41		429,08						
221	ПС4ВР7УУО	Ремонт клапана управления выключателя ВВУ-110	1 клапан	24,30	277,48	1508,01		дефектные детали и изделия			8,10		
222	ПС4ВР9ВУО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВУ-110	1 выключатель	119,06	1410,52	5654,80	1932,02	дефектные детали и изделия			29,96		
		Выключатели ВВБ-110-6, ВВБМ-110:	
223	ПС4ВР0ВБ2	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБ-110-6	1 выключатель	376,76	4273,38	10993,01	5331,28	дефектные детали и изделия		12,45	30,55		
224	ПС4ВР0БМО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБМ-110	1 выключатель	376,76	4273,38	10993,01	5331,28	дефектные детали и изделия		12,45	30,55		
225	ПС4ВП2ВБ2	Покраска выключателя ВВБ-110-6	1 полюс	6,20	58,88		304,84						
226	ПС4ВП2БМО	Покраска выключателя ВВБМ-110	1 полюс	6,20	58,88		304,84						
227	ПС4ВР7УБ2	Ремонт клапана управления выключателя ВВБ-110-6	1 клапан	12,60	143,85	781,93		дефектные детали и изделия			4,20		
228	ПС4ВР7УМО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБМ-110	1 клапан	12,60	143,85	781,93		дефектные детали и изделия			4,20		
229	ПС4ВР9ВБ2	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБ-110-6	1 выключатель	60,93	674,78	2167,75	1414,41	дефектные детали и изделия			11,23		
230	ПС4ВР9БМО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБМ-110	1 выключатель	60,93	674,78	2167,75	1414,41	дефектные детали и изделия			11,23		
		Выключатели ВВБК-110:	
231	ПС4ВР0БКО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВБК-110	1 выключатель	397,20	4510,07	12095,62	5331,28	дефектные детали и изделия		16,32	32,62		
232	ПС4ВП2БКО	Покраска выключателя ВВБК-110	1 полюс	6,20	58,88		304,84						
233	ПС4ВР7УКО	Ремонт клапана управления выключателя ВВБК-110	1 клапан	14,20	143,85	781,93		дефектные детали и изделия			4,20		
234	ПС4ВР9БКО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВБК-110	1 выключатель	52,73	585,50	2391,16	1414,41	дефектные детали и изделия			12,43		
		Выключатели ВВУ-35:	
235	ПС3ВР0ВУО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВВУ-35	1 выключатель	275,27	3046,16	6974,24	2643,21	дефектные детали и изделия		18,02			
236	ПС3ВП2ВУО	Покраска выключателя ВВУ-35	1 полюс	6,00	56,95		214,54						
237	ПС3ВР7УУО	Ремонт клапана управления выключателя ВВУ-35	1 клапан	8,00	90,76	259,95		дефектные детали и изделия					
238	ПС3ВР9ВУО	Типовой текущий ремонт выключателя ВВУ-35	1 выключатель	45,35	500,82	1302,02	772,57	дефектные детали и изделия			6,00		
ПС02. Масляные выключатели	
		Выключатели МКП-220, У-220, У-220М:	
239	ПС6МР0КПО	Типовой капитальный ремонт выключателя МКП-220	1 выключатель	250,20	2806,21	5315,93	77619,86	дефектные детали и изделия					
240	ПС6МР0МУО	Типовой капитальный ремонт выключателя У-220	1 выключатель	250,20	2806,21	5315,93	77619,86	дефектные детали и изделия					
241	ПС6МР0МУ1	Типовой капитальный ремонт выключателя У-220М	1 выключатель	250,20	2806,21	5315,93	77619,86	дефектные детали и изделия					
242	ПС6МР4КПО	Замена ввода выключателя МКП-220	1 ввод	33,19	348,51	714,91		ввод выключателя МКП-220	1 шт.	1,79			
243	ПС6МР4МУО	Замена ввода выключателя У-220	1 ввод	33,19	348,51	714,91		ввод выключателя У-220	1 шт.	1,79			
244	ПС6МР4МУ1	Замена ввода выключателя У-220М	1 ввод	33,19	348,51	714,91		ввод выключателя У-220М	1 шт.	1,79			
245	ПС6МР4ЭПО	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя МКП-220	1 привод	6,40	76,38	207,96		катушка электромагнита выключателя МКП-220	1 шт.				
246	ПС6МР4ЭУО	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя У-220	1 привод	6,40	76,38	207,96		катушка электромагнита выключателя У-220	1 шт.				
247	ПС6МР4ЭУ1	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя У-220М	1 привод	6,40	76,38	207,96		катушка электромагнита выключателя У-220М	1 шт.				
248	ПС6МС2КПО	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя МКП-220	1 выключатель	10,00	97,44								
249	ПС6МС2МУО	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя У-220	1 выключатель	10,00	97,44								
250	ПС6МС2МУ1	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя У-220М	1 выключатель	10,00	97,44								
251	ПС6МР9КПО	Типовой текущий ремонт выключателя МКП-220	1 выключатель	23,20	260,57	376,92	6085,26						
252	ПС6МР9МУО	Типовой текущий ремонт выключателя У-220	1 выключатель	23,20	260,57	376,92	6085,26						
253	ПС6МР9МУ1	Типовой текущий ремонт выключателя У-220М	1 выключатель	23,20	260,57	376,92	6085,26						
		Выключатели МКП-160, МКП-110, МКП-110М, У-110:	
254	ПС4МР0КП2	Типовой капитальный ремонт выключателя МКП-160	1 выключатель	135,45	1519,08	2885,66	25372,11	дефектные детали и изделия					
255	ПС4МР0КПО	Типовой капитальный ремонт выключателя МКП-110	1 выключатель	135,45	1519,08	2885,66	25372,11	дефектные детали и изделия					
256	ПС4МР0КП1	Типовой капитальный ремонт выключателя МКП-110М	1 выключатель	135,45	1519,08	2885,66	25372,11	дефектные детали и изделия					
257	ПС4МР0МУО	Типовой капитальный ремонт выключателя У-110	1 выключатель	135,45	1519,08	2885,66	25372,11	дефектные детали и изделия					
258	ПС4МР4КП2	Замена ввода выключателя МКП-160	1 ввод	21,46	225,87	233,10		ввод выключателя МКП-160	1 шт.	1,36			
259	ПС4МР4КПО	Замена ввода выключателя МКП-110	1 ввод	21,46	225,87	233,10		ввод выключателя МКП-110	1 шт.	1,36			
260	ПС4МР4КП1	Замена ввода выключателя МКП-110М	1 ввод	21,46	225,87	233,10		ввод выключателя МКП-110М	1 шт.	1,36			
261	ПС4МР4МУО	Замена ввода выключателя У-110	1 ввод	21,46	225,87	233,10		ввод выключателя У-110	1 шт.	1,36			
262	ПС4МР4ЭП2	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя МКП-160	1 привод	6,00	68,07	194,96		катушка электромагнита выключателя МКП-160	1 шт.				
263	ПС4МР4ЭПО	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя МКП-110	1 привод	6,00	68,07	194,96		катушка электромагнита выключателя МКП-110	1 шт.				
264	ПС4МР4ЭП1	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя МКП-110М	1 привод	6,00	68,07	194,96		катушка электромагнита выключателя МКП-110М	1 шт.				
265	ПС4МР4ЭУО	Замена катушки выключающего электромагнита выключателя У-110	1 привод	6,00	68,07	194,96		катушка электромагнита выключателя У-110	1 шт.				
266	ПС4МС2КП2	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя МКП-160	1 выключатель	8,30	80,83								
267	ПС4МС2КПО	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя МКП-110	1 выключатель	8,30	80,83								
268	ПС4МС2КП1	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя МКП-110М	1 выключатель	8,30	80,83								
269	ПС4МС2МУО	Установка, снятие инвентарных лесов и настилов для ремонта выключателя У-110	1 выключатель	8,30	80,83								
270	ПС4МР9КП2	Типовой текущий ремонт выключателя МКП-160	1 выключатель	16,70	187,60	271,65	4685,89						
271	ПС4МР9КПО	Типовой текущий ремонт выключателя МКП-110	1 выключатель	16,70	187,60	271,65	4685,89						
272	ПС4МР9КП1	Типовой текущий ремонт выключателя МКП-110М	1 выключатель	16,70	187,60	271,65	4685,89						
273	ПС4МР9МУО	Типовой текущий ремонт выключателя У-110	1 выключатель	16,70	187,60	271,65	4685,89						
		Выключатели МКП-35, С-35, У-35, МКП-76:	
274	ПС3МР0КПО	Типовой капитальный ремонт выключателя МКП-35	1 выключатель	35,52	356,52	1087,23	4916,66	дефектные детали и изделия					
275	ПС3МР0МСО	Типовой капитальный ремонт выключателя С-35	1 выключатель	35,52	356,52	1087,23	4916,66	дефектные детали и изделия					
276	ПС3МР0МУО	Типовой капитальный ремонт выключателя У-35	1 выключатель	35,52	356,52	1087,23	4916,66	дефектные детали и изделия					
277	ПС3МР0КП3	Типовой капитальный ремонт выключателя МКП-76	1 выключатель	35,52	356,52	1087,23	4916,66	дефектные детали и изделия					
278	ПС3МР4КПО	Замена ввода выключателя МКП-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя МКП-35	1 шт.				
279	ПС3МР4МСО	Замена ввода выключателя С-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя С-35	1 шт.				
280	ПС3МР4МУО	Замена ввода выключателя У-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя У-35	1 шт.				
281	ПС3МР4КП3	Замена ввода выключателя МКП-76	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя МКП-76	1 шт.				
282	ПС3МР9КПО	Типовой текущий ремонт выключателя МКП-35	1 выключатель	7,30	73,26	157,92	1197,52						
283	ПС3МР9МСО	Типовой текущий ремонт выключателя С-35	1 выключатель	7,30	73,26	157,92	1197,52						
284	ПС3МР9МУО	Типовой текущий ремонт выключателя У-35	1 выключатель	7,30	73,26	157,92	1197,52						
285	ПС3МР9КП3	Типовой текущий ремонт выключателя МКП-76	1 выключатель	7,30	73,26	157,92	1197,52						
		Выключатели ВБД-35, С-35М, ВМ-35, ВМД-35, ВТД-35, ВТ-35, ВП-35, ВБ-35:	
286	ПС3МР0БДО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВБД-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
287	ПС3МР0МС1	Типовой капитальный ремонт выключателя С-35М	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
288	ПС3МР0ВМО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМ-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
289	ПС3МР0МДО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМД-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
290	ПС3МР0ТДО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВТД-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
291	ПС3МР0ВТО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВТ-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
292	ПС3МР0ВПО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВП-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
293	ПС3МР0ВБО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВБ-35	1 выключатель	25,53	256,27	806,81	4465,45	дефектные детали и изделия					
294	ПС3МР4БДО	Замена ввода выключателя ВБД-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВБД-35	1 шт.				
295	ПС3МР4МС1	Замена ввода выключателя С-35М	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя С-35М	1 шт.				
296	ПС3МР4ВМО	Замена ввода выключателя ВМ-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВМ-35	1 шт.				
297	ПС3МР4МДО	Замена ввода выключателя ВМД-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВМД-35	1 шт.				
298	ПС3МР4ТДО	Замена ввода выключателя ВТД-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВТД-35	1 шт.				
299	ПС3МР4ВТО	Замена ввода выключателя ВТ-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВТ-35	1 шт.				
300	ПС3МР4ВПО	Замена ввода выключателя ВП-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВП-35	1 шт.				
301	ПС3МР4ВБО	Замена ввода выключателя ВБ-35	1 ввод	7,90	79,64			ввод выключателя ВБ-35	1 шт.				
302	ПС3МР9БДО	Типовой текущий ремонт выключателя ВБД-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
303	ПС3МР9МС1	Типовой текущий ремонт выключателя С-35М	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
304	ПС3МР9ВМО	Типовой текущий ремонт выключателя ВМ-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
305	ПС3МР9МДО	Типовой текущий ремонт выключателя ВМД-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
306	ПС3МР9ТДО	Типовой текущий ремонт выключателя ВТД-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
307	ПС3МР9ВТО	Типовой текущий ремонт выключателя ВТ-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
308	ПС3МР9ВПО	Типовой текущий ремонт выключателя ВП-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
309	ПС3МР9ВБО	Типовой текущий ремонт выключателя ВБ-35	1 выключатель	6,40	64,22	138,42							
		Выключатели ВМТ-220:	
310	ПС6МР0МТО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМТ-220	1 выключатель	185,30	2029,84	4913,48	5781,30	дефектные детали и изделия		4,68			
311	ПС6МР9МТО	Типовой текущий ремонт выключателя ВМТ-220	1 выключатель	40,10	438,53	651,82	1624,23						
		Выключатели ВМТ-110:	
312	ПС4МР0МТО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМТ-110	1 выключатель	93,98	1009,21	2466,01	4014,54	дефектные детали и изделия		2,13			
313	ПС4МР9МТО	Типовой текущий ремонт выключателя ВМТ-110	1 выключатель	16,30	167,29	248,90	917,76						
		Выключатели ВМК-110, ВМК-110М:	
314	ПС4МР0МКО	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМК-110	1 выключатель	109,57	1177,68	2686,40	4014,54	дефектные детали и изделия		2,49			
315	ПС4МР0МК1	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМК-110М	1 выключатель	109,57	1177,68	2686,40	4014,54	дефектные детали и изделия		2,49			
316	ПС4МР9МКО	Типовой текущий ремонт выключателя ВМК-110	1 выключатель	17,90	195,76	291,14	917,76						
317	ПС4МР9МК1	Типовой текущий ремонт выключателя ВМК-110М	1 выключатель	17,90	195,76	291,14	917,76						
		Выключатели ВМК-35Э:	
318	ПС3МР0МК2	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМК-35Э	1 выключатель	27,50	275,99	766,03	2478,54	дефектные детали и изделия					
319	ПС3МР9МК2	Типовой текущий ремонт выключателя ВМК-35Э	1 выключатель	7,10	75,04	154,02	625,32						
		Выключатели ММО-110:	
320	ПС4МР0ММО	Типовой капитальный ремонт выключателя ММО-110	1 выключатель	141,34	1499,06	2954,50	6132,47	дефектные детали и изделия					
321	ПС4МР4ИМО	Замена изолятора разрыва выключателя ММО-110	1 разрыв	13,50	149,79	462,76		изолятор разрыва выключателя ММО-110	1 шт.	2,70			
322	ПС4МР4ПМО	Замена изолятора изоляционной приводной колонны выключателя ММО-110	1 колонна	5,75	63,77	197,10		изолятор приводной колонны выключателя ММО-110	1 шт.	1,15			
323	ПС4МР9ММО	Типовой текущий ремонт выключателя ММО-110	1 выключатель	28,00	300,02	454,91	917,76						
		Выключатели МГ-110:	
324	ПС4МР0МГО	Типовой капитальный ремонт выключателя МГ-110	1 выключатель	95,36	996,60	2735,98	4043,17	дефектные детали и изделия		2,16			
325	ПС4МР9МГО	Типовой текущий ремонт выключателя МГ-110	1 выключатель	14,80	158,54	240,45	917,76	дефектные детали и изделия					
		Выключатели МГ-35:	
326	ПС3МР0МГО	Типовой капитальный ремонт выключателя МГ-35	1 выключатель	45,90	460,63	1266,11	2487,40	дефектные детали и изделия					
327	ПС3МР9МГО	Типовой текущий ремонт выключателя МГ-35	1 выключатель	7,10	71,19	154,02	669,58	дефектные детали и изделия					
		Выключатели НID-145/1250:	
328	ПС4МР0ХДО	Типовой капитальный ремонт выключателя HID-145/1250	1 выключатель	123,25	1316,05	2723,76	4077,99	дефектные детали и изделия					
329	ПС4МР9ХДО	Типовой текущий ремонт выключателя HID-145/1250	1 выключатель	18,40	197,10	298,94	777,88						
		Выключатели ВМГ-133, ВМГ-10, ВМГП-10, ВПМ-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	
330	ПС2МР0Г1И	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМГ-133 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	17,00	170,55		877,63	дефектные детали и изделия					
331	ПС2МР0ВГИ	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМГ-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	17,00	170,55		877,63	дефектные детали и изделия					
332	ПС2МР0МПИ	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМГП-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	17,00	170,55		877,63	дефектные детали и изделия					
333	ПС2МР0ПМИ	Типовой капитальный ремонт выключателя ВПМ-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	17,00	170,55		877,63	дефектные детали и изделия					
334	ПС2МР9Г1И	Типовой текущий ремонт выключателя ВМГ-133 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	4,30	45,23		36,59						
335	ПС2МР9ВГИ	Типовой текущий ремонт выключателя ВМГ-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	4,30	45,23		36,59						
336	ПС2МР9МПИ	Типовой текущий ремонт выключателя ВМГП-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	4,30	45,23		36,59						
337	ПС2МР9ПМИ	Типовой текущий ремонт выключателя ВПМ-10 с приводом ПЭ-11, ПС-10, ППВ-10, ПП-67	1 выключатель	4,30	45,23		36,59						
		Выключатели ВМП-10, ВМП-10К, ВМП-10У, ВМП-10КУ, ВМПЭ-10, ВМП-10Э, с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	
338	ПС2МР0МОА	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10 с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	20,40	204,66		877,63	дефектные детали и изделия					
339	ПС2МР0М1А	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10К с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	20,40	204,66		877,63	дефектные детали и изделия					
340	ПС2МР0М2А	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10У с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	20,40	204,66		877,63	дефектные детали и изделия					
341	ПС2МР0М3А	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10КУ с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	20,40	204,66		877,63	дефектные детали и изделия					
342	ПС2МР0ПЭА	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМПЭ-10 с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	20,40	204,66		877,63	дефектные детали и изделия					
343	ПС2МР0М4А	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10Э с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	20,40	204,66		877,63	дефектные детали и изделия					
344	ПС2МР9МОА	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10 с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
345	ПС2МР9М1А	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10К с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
346	ПС2МР9М2А	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10У с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
347	ПС2МР9М3А	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10КУ с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
348	ПС2МР9ПЭА	Типовой текущий ремонт выключателя ВМПЭ-10 с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
349	ПС2МР9М4А	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10Э с приводом ПЭ-11, ПЭВ-11а	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
		Выключатели ВМП-10, ВМП-10К, ВМП-10У, ВМП-10КУ, ВМПП-10,ВМП-10П	
		со встроенным пружинным приводом	
350	ПС2МР0МОЖ	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10 со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	20,90	209,70		936,06	дефектные детали и изделия					
351	ПС2МР0М1Ж	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10К со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	20,90	209,70		936,06	дефектные детали и изделия					
352	ПС2МР0М2Ж	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10У со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	20,90	209,70		936,06	дефектные детали и изделия					
353	ПС2МР0М3Ж	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10КУ со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	20,90	209,70		936,06	дефектные детали и изделия					
354	ПС2МР0МПЖ	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМПП-10 со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	20,90	209,70		936,06	дефектные детали и изделия					
355	ПС2МР0М5Ж	Типовой капитальный ремонт выключателя ВМП-10П со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	20,90	209,70		936,06	дефектные детали и изделия					
356	ПС2МР9МОЖ	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10 со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
357	ПС2МР9М1Ж	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10К со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
358	ПС2МР9М2Ж	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10У со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
359	ПС2МР9М3Ж	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10КУ со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
360	ПС2МР9МПЖ	Типовой текущий ремонт выключателя ВМПП-10 со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
361	ПС2МР9М5Ж	Типовой текущий ремонт выключателя ВМП-10П со встроенным пружинным приводом	1 выключатель	4,80	50,57		83,22						
		Выключатели МГГ-10 с приводом ПЭ-21	
362	ПС2МР0МГЕ	Типовой капитальный ремонт выключателя МГГ-10 с приводом ПЭ-21	1 выключатель	31,70	318,11		1258,01	дефектные детали и изделия					
363	ПС2МР9МГЕ	Типовой текущий ремонт выключателя МГГ-10 с приводом ПЭ-21	1 выключатель	6,00	63,18		149,03						
		Выключатели МГ-10, МГ-20 с приводом ПС-31	
364	ПС2МР0М1С	Типовой капитальный ремонт выключателя МГ-10 с приводом ПС-31	1 выключатель	61,20	614,13		1539,83	дефектные детали и изделия					
365	ПС2МР0М2С	Типовой капитальный ремонт выключателя МГ-20 с приводом ПС-31	1 выключатель	61,20	614,13		1539,83	дефектные детали и изделия					
366	ПС2МР9М1С	Типовой текущий ремонт выключателя МГ-10 с приводом ПС-31	1 выключатель	10,60	111,67		160,24						
367	ПС2МР9М2С	Типовой текущий ремонт выключателя МГ-20 с приводом ПС-31	1 выключатель	10,60	111,67		160,24						
ПС03. Электромагнитные выключатели	
		Выключатели ВЭМ-6Э-1000, ВЭМ-10Э-1000 с приводом ПЭГ-7, ПЭГ-8	
368	ПС2ЭР0Э0Г	Типовой капитальный ремонт выключателя ВЭМ-6Э-1000 с приводом ПЭГ-7, ПЭГ-8	1 выключатель	30,60	295,32		328,74	дефектные детали и изделия					
369	ПС2ЭР0Э1Г	Типовой капитальный ремонт выключателя ВЭМ-10Э-1000 с приводом ПЭГ-7, ПЭГ-8	1 выключатель	30,60	295,32		328,74	дефектные детали и изделия					
370	ПС2ЭР9Э0Г	Типовой текущий ремонт выключателя ВЭМ-6Э-1000 с приводом ПЭГ-7, ПЭГ-8	1 выключатель	5,20	52,62		214,83						
371	ПС2ЭР9Э1Г	Типовой текущий ремонт выключателя ВЭМ-10Э-1000 с приводом ПЭГ-7, ПЭГ-8	1 выключатель	5,20	52,62		214,83						
		Выключатели ВЭМ-6-2000 с приводом ПЭ-22	
372	ПС2ЭР0Э2Э	Типовой капитальный ремонт выключателя ВЭМ-6-2000 с приводом ПЭ-22	1 выключатель	37,80	364,77		352,35	дефектные детали и изделия					
373	ПС2ЭР9Э2Э	Типовой текущий ремонт выключателя ВЭМ-6-2000 с приводом ПЭ-22	1 выключатель	6,30	63,74		214,83						
		Выключатели ВЭМ-6-3200 с приводом ПЭ-22											
374	ПС2ЭР0Э3Э	Типовой капитальный ремонт выключателя ВЭМ-6-3200 с приводом ПЭ-22	1 выключатель	48,80	470,87		352,35	дефектные детали и изделия					
375	ПС2ЭР9Э3Э	Типовой текущий ремонт выключателя ВЭМ-6-3200 с приводом ПЭ-22	1 выключатель	8,10	82,00		214,83						
ПС04. Разъединители и заземлители	
		Разъединители РТЗ-1150	
376	ПСAЗР0ТЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РТЗ-1150	1 разъединитель	413,55	4639,75	15982,48	1175,42	дефектные детали и изделия				33,4	
377	ПСAЗР4ПТЗ	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РТЗ-1150	1 изолятор	13,90	142,97	828,07		изолятор				2,50	
378	ПСAЗР0ИТЗ	Замена изолятора опорной колонки разъединителя РТЗ-1150	1 изолятор	11,70	120,34	695,58		изолятор				2,10	
379	ПСAЗР9ТЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РТЗ-1150	1 разъединитель	136,40	1400,40	8303,92	201,79	дефектные детали и изделия				19,40	
		Разъединители РОНЗ-500, РОН-500 (три полюса):	
380	ПС8ЗР0НЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОНЗ-500 (три полюса)	1 разъединитель	215,08	2454,57	9504,86	858,74	дефектные детали и изделия		12,93	39,15		
381	ПС8ЗР0ОНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОН-500 (три полюса)	1 разъединитель	215,08	2454,57	9504,86	858,74	дефектные детали и изделия		12,93	39,15		
382	ПС8ЗР4ИЗО	Замена изолятора разъединителя РОНЗ-500 (три полюса)	1 изолятор	3,60	40,21	212,74		изолятор разъединителя РОНЗ-500	1 шт.	0,90			
383	ПС8ЗР4ИНО	Замена изолятора разъединителя РОН-500 (три полюса)	1 изолятор	3,60	40,21	212,74		изолятор разъединителя РОН-500	1 шт.	0,90			
384	ПС8ЗР9НЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОНЗ-500 (три полюса)	1 разъединитель	50,40	574,96	2345,80	162,60				12,60		
385	ПС8ЗР9ОНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОН-500 (три полюса)	1 разъединитель	50,40	574,96	2345,80	162,60				12,60		
		Разъединители РОНЗ-220 (три полюса):	
386	ПС6ЗР0НЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОНЗ-220 (три полюса)	1 разъединитель	69,46	756,49	3171,24	627,38	дефектные детали и изделия		4,11	13,25		
387	ПС6ЗР9НЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОНЗ-220 (три полюса)	1 разъединитель	44,27	482,99	2060,95	131,02				11,07		
		Разъединители РОНЗ-110, РОН-110 (три полюса):	
388	ПС4ЗР0НЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОНЗ-110 (три полюса)	1 разъединитель	29,70	285,91	482,85	383,93	дефектные детали и изделия					
389	ПС4ЗР0ОНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОН-110 (три полюса)	1 разъединитель	29,70	285,91	482,85	383,93	дефектные детали и изделия					
390	ПС4ЗР9НЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОНЗ-110 (три полюса)	1 разъединитель	7,90	85,70	256,70	82,63						
391	ПС4ЗР9ОНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОН-110 (три полюса)	1 разъединитель	7,90	85,70	256,70	82,63						
		Разъединители РОНЗ-35, РОН-35 (три полюса):	
392	ПС3ЗР0НЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОНЗ-35 (три полюса)		23,10	222,88	500,40	336,71	дефектные детали и изделия					
393	ПС3ЗР0ОНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РОН-35 (три полюса)		23,10	222,88	500,40	336,71	дефектные детали и изделия					
394	ПС3ЗР9НЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОНЗ-35 (три полюса)		4,60	44,49	149,47	82,63						
395	ПС3ЗР9ОНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РОН-35 (три полюса)		4,60	44,49	149,47	82,63						
		Разъединители РЛНД-750:	
396	ПС9ЗР0ЛДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНД-750	1 разъединитель	313,66	3584,68	21368,05	905,37	дефектные детали и изделия		6,22		51,24	
397	ПС9ЗР4ПДО	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РЛНД-750	1 изолятор	8,82	98,96	998,99		изолятор поворотной колонки разъединителя РЛНД-750	1 шт.	1,76		1,76	
398	ПС9ЗР9ЛДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНД-750	1 разъединитель	83,00	905,94	11609,06	169,39					29,30	
		Разъединители РЛНД-500, РНДЗ-500, РНД-500:	
399	ПС8ЗР0ЛДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНД-500	1 разъединитель	187,22	2139,57	6420,16	753,98	дефектные детали и изделия		4,35	30,48		
400	ПС8ЗР0ДЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНДЗ-500	1 разъединитель	187,22	2139,57	6420,16	753,98	дефектные детали и изделия		4,35	30,48		
401	ПС8ЗР0НДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНД-500	1 разъединитель	187,22	2139,57	6420,16	753,98	дефектные детали и изделия		4,35	30,48		
402	ПС8ЗР4ПЛД	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РЛНД-500	1 изолятор	5,00	55,76	357,57		изолятор поворотной колонки разъединителя РЛНД-500	1 шт.	1,00	1,00		
403	ПС8ЗР4ПДЗ	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РНДЗ-500	1 изолятор	5,00	55,76	357,57		изолятор поворотной колонки разъединителя РНДЗ-500	1 шт.	1,00	1,00		
404	ПС8ЗР4ПНД	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РНД-500	1 изолятор	5,00	55,76	357,57		изолятор поворотной колонки разъединителя РНД-500	1 шт.	1,00	1,00		
405	ПС8ЗР4ИКД	Замена изолятора опорной колонки разъединителя РЛНД-500	1 изолятор	5,00	55,76	357,57		изолятор опорной колонки разъединителя РЛНД-500	1 шт.	1,00	1,00		
406	ПС8ЗР4ИКЗ	Замена изолятора опорной колонки разъединителя РНДЗ-500	1 изолятор	5,00	55,76	357,57		изолятор опорной колонки разъединителя РНДЗ-500	1 шт.	1,00	1,00		
407	ПС8ЗР4ИНД	Замена изолятора опорной колонки разъединителя РНД-500	1 изолятор	5,00	55,76	357,57		изолятор опорной колонки разъединителя РНД-500	1 шт.	1,00	1,00		
408	ПС8ЗР9ЛДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНД-500	1 разъединитель	38,80	465,59	2550,59	136,63				13,70		
409	ПС8ЗР9ДЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНДЗ-500	1 разъединитель	38,80	465,59	2550,59	136,63				13,70		
410	ПС8ЗР9НДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНД-500	1 разъединитель	38,80	465,59	2550,59	136,63				13,70		
		Разъединители РНД-330, РНДЗ-330:	
411	ПС7ЗР0НДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНД-330	1 разъединитель	93,35	1015,60	3898,48	667,52	дефектные детали и изделия		3,15	18,04		
412	ПС7ЗР0ДЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНДЗ-330	1 разъединитель	93,35	1015,60	3898,48	667,52	дефектные детали и изделия		3,15	18,04		
413	ПС7ЗР9НДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНД-330	1 разъединитель	17,55	192,65	1089,12	131,91				5,85		
414	ПС7ЗР9ДЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНДЗ-330	1 разъединитель	17,55	192,65	1089,12	131,91				5,85		
		Разъединители РЛНД-220, РНД-220, РНДЗ-220:	
415	ПС6ЗР0ЛДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНД-220	1 разъединитель	45,53	493,40	986,50	591,68	дефектные детали и изделия					
416	ПС6ЗР0НДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНД-220	1 разъединитель	45,53	493,40	986,50	591,68	дефектные детали и изделия					
417	ПС6ЗР0ДЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНДЗ-220	1 разъединитель	45,53	493,40	986,50	591,68	дефектные детали и изделия					
418	ПС6ЗР9ЛДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНД-220	1 разъединитель	7,00	76,43	227,45	101,51						
419	ПС6ЗР9НДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНД-220	1 разъединитель	7,00	76,43	227,45	101,51						
420	ПС6ЗР9ДЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНДЗ-220	1 разъединитель	7,00	76,43	227,45	101,51						
		Разъединители РЛНД-150:	
421	ПС5ЗР0ЛДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНД-150	1 разъединитель	39,09	423,66	846,78	591,68	дефектные детали и изделия					
422	ПС5ЗР9ЛДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНД-150	1 разъединитель	6,60	72,01	214,46	101,51						
		Разъединители РЛНД-110, РНД-110, РНДЗ-110:	
423	ПС4ЗР0ЛДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНД-110	1 разъединитель	29,39	303,17	636,87	372,12	дефектные детали и изделия					
424	ПС4ЗР0НДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНД-110	1 разъединитель	29,39	303,17	636,87	372,12	дефектные детали и изделия					
425	ПС4ЗР0ДЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНДЗ-110	1 разъединитель	29,39	303,17	636,87	372,12	дефектные детали и изделия					
426	ПС4ЗР9ЛДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНД-110	1 разъединитель	6,00	60,75	194,96	82,63						
427	ПС4ЗР9НДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНД-110	1 разъединитель	6,00	60,75	194,96	82,63						
428	ПС4ЗР9ДЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНДЗ-110	1 разъединитель	6,00	60,75	194,96	82,63						
		Разъединители РЛНД-35, РЛНДЗ-35, РНД-35, РНДЗ-35:	
429	ПС3ЗР0ЛДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНД-35	1 разъединитель	19,76	196,36	428,26	372,12	дефектные детали и изделия					
430	ПС3ЗР0РЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНДЗ-35	1 разъединитель	19,76	196,36	428,26	372,12	дефектные детали и изделия					
431	ПС3ЗР0НДО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНД-35	1 разъединитель	19,76	196,36	428,26	372,12	дефектные детали и изделия					
432	ПС3ЗР0ДЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНДЗ-35	1 разъединитель	19,76	196,36	428,26	372,12	дефектные детали и изделия					
433	ПС3ЗР9ЛДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНД-35	1 разъединитель	4,30	43,49	139,72	82,63						
434	ПС3ЗР9РЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНДЗ-35	1 разъединитель	4,30	43,49	139,72	82,63						
435	ПС3ЗР9НДО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНД-35	1 разъединитель	4,30	43,49	139,72	82,63						
436	ПС3ЗР9ДЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РНДЗ-35	1 разъединитель	4,30	43,49	139,72	82,63						
		Разъединители РНВЗ-750 (РНВ-750П):	
437	ПС9ЗР0ВЗН	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНВЗ-750 (РНВ-750П)	1 разъединитель	369,30	4235,65	32918,39	825,39	дефектные детали и изделия		27,70		71,10	
438	ПС9ЗР4ПЗН	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РНВЗ-750 (РНВ-750П)	1 изолятор	12,13	138,18	1200,53		изолятор поворотной колонки разъединителя РНВЗ-750 (РНВ-750П)	1 шт.			3,03	
439	ПС9ЗР4ИЗН	Замена изолятора опорной треноги разъединителя РНВЗ-750 (РНВ-750П)	1 изолятор	10,00	114,08	990,53		изолятор опорной колонки разъединителя РНВЗ-750 (РНВ-750П)	1 шт.			2,50	
440	ПС9ЗР9ВЗН	Типовой текущий ремонт разъединителя РНВЗ-750 (РНВ-750П)	1 разъединитель	104,10	1133,53	11093,98	175,58					28,00	
		Разъединители РНВЗ-500 (РНВ-500):	
441	ПС8ЗР0ВЗН	Типовой капитальный ремонт разъединителя РНВЗ-500 (РНВ-500)	1 разъединитель	327,43	3734,41	15942,45	728,60	дефектные детали и изделия		24,54	63,04		
442	ПС8ЗР4ПЗН	Замена изолятора поворотной колонки разъединителя РНВЗ-500 (РНВ-500)	1 изолятор	11,30	123,21	521,29		изолятор поворотной колонки разъединителя РНВЗ-500 (РНВ-500П)	1 шт.		2,80		
443	ПС8ЗР4ИЗН	Замена изолятора опорной треноги разъединителя РНВЗ-500 (РНВ-500)	1 изолятор	9,60	104,67	446,82		изолятор опорной колонки разъединителя РНВЗ-500 (РНВ-500П)	1 шт.		2,40		
444	ПС8ЗР9ВЗН	Типовой текущий ремонт разъединителя РНВЗ-500 (РНВ-500)	1 разъединитель	83,80	954,56	4617,13	136,63				24,80		
		Разъединители РЛН-220, РЛНЗ-220:	
445	ПС6ЗР0ЛНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛН-220	1 разъединитель	48,10	464,16	1041,74	666,93	дефектные детали и изделия					
446	ПС6ЗР0ЛЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНЗ-220	1 разъединитель	48,10	464,16	1041,74	666,93	дефектные детали и изделия					
447	ПС6ЗР9ЛНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛН-220	1 разъединитель	7,10	74,44	230,70	123,94						
448	ПС6ЗР9ЛЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНЗ-220	1 разъединитель	7,10	74,44	230,70	123,94						
		Разъединители РЛН-150, РЛНЗ-150:	
449	ПС5ЗР0ЛНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛН-150	1 разъединитель	48,10	464,16	1041,74	666,93	дефектные детали и изделия					
450	ПС5ЗР0ЛЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНЗ-150	1 разъединитель	48,10	464,16	1041,74	666,93	дефектные детали и изделия					
451	ПС5ЗР9ЛНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛН-150	1 разъединитель	7,10	74,44	230,70	123,94						
452	ПС5ЗР9ЛЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНЗ-150	1 разъединитель	7,10	74,44	230,70	123,94						
		Разъединители РЛН-110, РЛНЗ-110:	
453	ПС4ЗР0ЛНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛН-110	1 разъединитель	32,50	313,58	703,81	372,12	дефектные детали и изделия					
454	ПС4ЗР0ЛЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНЗ-110	1 разъединитель	32,50	313,58	703,81	372,12	дефектные детали и изделия					
455	ПС4ЗР9ЛНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛН-110	1 разъединитель	6,00	58,18	194,96	82,63						
456	ПС4ЗР9ЛЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНЗ-110	1 разъединитель	6,00	58,18	194,96	82,63						
		Разъединители РЛН-35, РЛНЗ-35:	
457	ПС3ЗР0ЛНО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛН-35	1 разъединитель	22,00	212,33	476,35	372,12	дефектные детали и изделия					
458	ПС3ЗР0ЛЗО	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛНЗ-35	1 разъединитель	22,00	212,33	476,35	372,12	дефектные детали и изделия					
459	ПС3ЗР9ЛНО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛН-35	1 разъединитель	4,30	41,64	139,72	82,63						
460	ПС3ЗР9ЛЗО	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛНЗ-35	1 разъединитель	4,30	41,64	139,72	82,63						
		Разъединители РВО-6, РВО-10 с приводом ШР-10:	
461	ПС2ЗР0О1Ш	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВО-6 с приводом ШР-10 на месте установки	1 разъединитель	1,60	16,26		153,75	дефектные детали и изделия					
462	ПС2ЗР0О2Ш	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВО-10 с приводом ШР-10 на месте установки	1 разъединитель	1,60	16,26		153,75	дефектные детали и изделия					
463	ПС2ЗР4О1Ш	Замена разъединителя РВО-6 с приводом ШР-10	1 разъединитель	1,20	11,69		29,21	разъединитель РВО-6 с приводом ШР-10	1 шт.				
464	ПС2ЗР4О2Ш	Замена разъединителя РВО-10 с приводом ШР-10	1 разъединитель	1,20	11,69		29,21	разъединитель РВО-10 с приводом ШР-10	1 шт.				
465	ПС2ЗР9О1Ш	Типовой текущий ремонт разъединителя РВО-6 с приводом ШР-10	1 разъединитель	0,80	7,70		40,43						
466	ПС2ЗР9О2Ш	Типовой текущий ремонт разъединителя РВО-10 с приводом ШР-10	1 разъединитель	0,80	7,70		40,43						
		Разъединители РЛВОМ-10 с приводом ПР-3:	
467	ПС2ЗР0М2Р	Типовой капитальный ремонт разъединителя РЛВОМ-10 с приводом ПР-3 на месте установки	1 разъединитель	2,60	26,38		153,75	дефектные детали и изделия					
468	ПС2ЗР4М2Р	Замена разъединителя РЛВОМ-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	1,20	11,69		29,21	разъединитель РЛВОМ-10 с приводом ПР-3	1 шт.				
469	ПС2ЗР4МПР	Замена привода ПР-3 разъединителя РЛВОМ-10	1 привод	1,70	16,54		12,69	привод ПР-3 разъединителя РЛВОМ-10	1 шт.				
470	ПС2ЗР9М2Р	Типовой текущий ремонт разъединителя РЛВОМ-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	1,30	12,55		40,43						
		Разъединители РВК(3)-10 с приводом ПР-3:	
471	ПС2ЗР0К2Р	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВК(3)-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	3,60	36,51		153,75	дефектные детали и изделия					
472	ПС2ЗР4К2Р	Замена разъединителя РВК(3)-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	3,50	33,94		29,21	разъединитель РВК(3)-10 с приводом ПР-3	1 шт.				
473	ПС2ЗР4КПР	Замена привода ПР-3 разъединителя РВК(3)-10	1 привод	1,70	16,54		12,69	привод ПР-3 разъединителя РВК(3)-10	1 шт.				
474	ПС2ЗР9К2Р	Типовой текущий ремонт разъединителя РВК(3)-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	2,10	20,39		40,43						
		Разъединители РВК(3)-10 с приводом ПЧ-50:	
475	ПС2ЗР0К2Ч	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВК(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	7,20	72,87		153,75	дефектные детали и изделия					
476	ПС2ЗР4К2Ч	Замена разъединителя РВК(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	3,50	33,94		29,21	разъединитель РВК(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 шт.				
477	ПС2ЗР4КПЧ	Замена привода ПЧ-50 разъединителя РВК(3)-10	1 привод	3,20	31,09		16,53	привод ПЧ-50 разъединителя РВК(3)-10	1 шт.				
478	ПС2ЗР9К2Ч	Типовой текущий ремонт разъединителя РВК(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	2,10	20,39		40,43						
		Разъединители РВК-10, РВР(3)-10 с приводом ПЧ-50:	
479	ПС2ЗР0С2Ч	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВК-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	4,50	45,63		153,75	дефектные детали и изделия					
480	ПС2ЗР0Р2Ч	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВР(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	4,50	45,63		153,75	дефектные детали и изделия					
481	ПС2ЗР4С2Ч	Замена разъединителя РВК-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	3,50	33,94		29,21	разъединитель РВК-10 с приводом ПЧ-50	1 шт.				
482	ПС2ЗР4Р2Ч	Замена разъединителя РВР(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	3,50	33,94		29,21	разъединитель РВР(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 шт.				
483	ПС2ЗР4СПЧ	Замена привода ПЧ-50 разъединителя РВК-10	1 привод	3,20	31,09		16,53	привод ПЧ-50 разъединителя РВК-10	1 шт.				
484	ПС2ЗР4РПЧ	Замена привода ПЧ-50 разъединителя РВР(3)-10	1 привод	3,20	31,09		16,53	привод ПЧ-50 разъединителя РВР(3)-10	1 шт.				
485	ПС2ЗР9С2Ч	Типовой текущий ремонт разъединителя РВК-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	2,50	24,24		40,43						
486	ПС2ЗР9Р2Ч	Типовой текущий ремонт разъединителя РВР(3)-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	2,50	24,24		40,43						
		Разъединители РВК-10, РВР(3)-10 с приводом ПДВ-1:	
487	ПС2ЗР0С2В	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВК-10 с приводом ПДВ-1	1 разъединитель	5,40	54,62		153,75	дефектные детали и изделия					
488	ПС2ЗР0Р2В	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВР(3)-10 с приводом ПДВ-1	1 разъединитель	5,40	54,62		153,75	дефектные детали и изделия					
489	ПС2ЗР4С2В	Замена разъединителя РВК-10 с приводом ПДВ-1	1 разъединитель	3,50	33,94		29,21	разъединитель РВК-10 с приводом ПДВ-1	1 шт.				
490	ПС2ЗР4Р2В	Замена разъединителя РВР(3)-10 с приводом ПДВ-1	1 разъединитель	3,50	33,94		29,21	разъединитель РВР(3)-10 с приводом ПДВ-1	1 шт.				
491	ПС2ЗР4СПВ	Замена привода ПДВ-1 разъединителя РВК-10	1 привод	7,00	67,88		20,36	привод ПДВ-1 разъединителя РВК-10	1 шт.				
492	ПС2ЗР4РПВ	Замена привода ПДВ-1 разъединителя РВР(3)-10	1 привод	7,00	67,88		20,36	привод ПДВ-1 разъединителя РВР(3)-10	1 шт.				
493	ПС2ЗР9С2В	Типовой текущий ремонт разъединителя РВК-10 с приводом ПДВ-1	1 разъединитель	2,50	24,24		40,43						
494	ПС2ЗР9Р2В	Типовой текущий ремонт разъединителя РВР(3)-10 с приводом ПДВ-1	1 разъединитель	2,50	24,24		40,43						
		Разъединители РВ(3)-6, РВ(3)-10, РВФ(3)-10 с приводом ПР-10:	
495	ПС2ЗР0В1П	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВ(3)-6 с приводом ПР-10 на месте установки	1 разъединитель	6,00	60,75		184,73	дефектные детали и изделия					
496	ПС2ЗР0В2П	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВ(3)-10 с приводом ПР-10 на месте установки	1 разъединитель	6,00	60,75		184,73	дефектные детали и изделия					
497	ПС2ЗР0Ф2П	Типовой капитальный ремонт разъединителя РВФ(3)-10 с приводом ПР-10 на месте установки	1 разъединитель	6,00	60,75		184,73	дефектные детали и изделия					
498	ПС2ЗР4В1П	Замена разъединителя РВ(3)-6 с приводом ПР-10	1 разъединитель	2,70	26,24		62,86	разъединитель РВ(3)-6 с приводом ПР-10	1 шт.				
499	ПС2ЗР4В2П	Замена разъединителя РВ(3)-10 с приводом ПР-10	1 разъединитель	2,70	26,24		62,86	разъединитель РВ(3)-10 с приводом ПР-10	1 шт.				
500	ПС2ЗР4Ф2П	Замена разъединителя РВФ(3)-10 с приводом ПР-10	1 разъединитель	2,70	26,24		62,86	разъединитель РВФ(3)-10 с приводом ПР-10	1 шт.				
501	ПС2ЗР4П1П	Замена привода ПР-10 разъединителя РВ(3)-6	1 привод	1,70	16,54		12,69	привод ПР-10 разъединителя РВ(3)-6	1 шт.				
502	ПС2ЗР4П2П	Замена привода ПР-10 разъединителя РВ(3)-10	1 привод	1,70	16,54		12,69	привод ПР-10 разъединителя РВ(3)-10	1 шт.				
503	ПС2ЗР4ФПП	Замена привода ПР-10 разъединителя РВФ(3)-10	1 привод	1,70	16,54		12,69	привод ПР-10 разъединителя РВФ(3)-10	1 шт.				
504	ПС2ЗР9В1П	Типовой текущий ремонт разъединителя РВ(3)-6 с приводом ПР-10	1 разъединитель	2,50	24,24		60,79						
505	ПС2ЗР9В2П	Типовой текущий ремонт разъединителя РВ(3)-10 с приводом ПР-10	1 разъединитель	2,50	24,24		60,79						
506	ПС2ЗР9Ф2П	Типовой текущий ремонт разъединителя РВФ(3)-10 с приводом ПР-10	1 разъединитель	2,50	24,24		60,79						
		Заземлители ЗОН-110М:	
507	ПС4ЗР0ЗН1	Типовой капитальный ремонт заземлителя ЗОН-110М	1 заземлитель	7,20	69,87	233,95	288,31	дефектные детали и изделия					
508	ПС4ЗР9ЗН1	Типовой текущий ремонт заземлителя ЗОН-110М	1 заземлитель	4,60	41,92	149,47	76,14						
		Заземлители ЗОН-110У:	
509	ПС4ЗР0ЗН2	Типовой капитальный ремонт заземлителя ЗОН-110У	1 заземлитель	8,60	83,42	279,44	288,31	дефектные детали и изделия					
510	ПС4ЗР9ЗН2	Типовой текущий ремонт заземлителя ЗОН-110У	1 заземлитель	5,90	53,90	191,71	76,14						
		Заземляющие разъединители ЗР-35:	
511	ПС3ЗР0ЗРО	Типовой капитальный ремонт заземляющего разъединителя ЗР-35	1 разъединитель	7,40	71,73	240,45	288,31	дефектные детали и изделия					
512	ПС3ЗР9ЗРО	Типовой текущий ремонт заземляющего разъединителя ЗР-35	1 разъединитель	2,10	19,11	68,24	76,14						
		Заземляющие разъединители ЗР-10 с приводом ПР-3:	
513	ПС2ЗР0ЗРР	Типовой капитальный ремонт заземляющего разъединителя ЗР-10 с приводом ПР-3 на месте установки	1 разъединитель	1,60	15,54		192,41						
514	ПС2ЗР9ЗРР	Типовой текущий ремонт заземляющего разъединителя ЗР-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	1,50	14,55		87,35						
515	ПС2ЗР4ЗРР	Замена заземляющего разъединителя ЗР-10 с приводом ПР-3	1 разъединитель	2,00	19,39		19,18	заземляющий разъединитель ЗР-10 с приводом ПР-3	1 шт.				
		Заземлители ЗОВ-20 с приводом ПР-3:	
516	ПС2ЗР0ЗВР	Типовой капитальный ремонт заземлителя ЗОВ-20 с приводом ПР-3 на месте установки	1 заземлитель	1,60	15,54		192,41						
517	ПС2ЗР9ЗВР	Типовой текущий ремонт заземлителя ЗОВ-20 с приводом ПР-3	1 заземлитель	1,50	14,55		87,35						
518	ПС2ЗР4ЗВР	Замена заземлителя ЗОВ-20 с приводом ПР-3	1 заземлитель	2,00	19,39		19,18	заземлитель ЗОВ-20 с приводом ПР-3	1 шт.				
		Заземляющие разъединители ЗР-10 с приводом ПЧ-50:	
519	ПС2ЗР0ЗРЧ	Типовой капитальный ремонт заземляющего разъединителя ЗР-10 с приводом ПЧ-50 на месте установки	1 разъединитель	2,80	27,09		192,41						
520	ПС2ЗР9ЗРЧ	Типовой текущий ремонт заземляющего разъединителя ЗР-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	1,50	14,55		87,35						
521	ПС2ЗР4ЗРЧ	Замена заземляющего разъединителя ЗР-10 с приводом ПЧ-50	1 разъединитель	2,00	19,39		19,18	заземляющий разъединитель ЗР-10 с приводом ПЧ-50	1 шт.				
		Заземлители ЗОВ-20 с приводом ПЧ-50:	
522	ПС2ЗР0ЗВЧ	Типовой капитальный ремонт заземлителя ЗОВ-20 с приводом ПЧ-50 на месте установки	1 заземлитель	2,80	27,09		192,41						
523	ПС2ЗР9ЗВЧ	Типовой текущий ремонт заземлителя ЗОВ-20 с приводом ПЧ-50	1 заземлитель	1,50	14,55		87,35						
524	ПС2ЗР4ЗВЧ	Замена заземлителя ЗОВ-20 с приводом ПЧ-50	1 заземлитель	2,00	19,39		19,18	заземлитель ЗОВ-20 с приводом ПЧ-50	1 шт.				
ПС05. Отделители	
		Отделители ОД-220, ОД-220М:	
525	ПС6ОР0ОД0	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-220	1 отделитель	56,10	581,95	1719,69	638,30	дефектные детали и изделия		2,20			
526	ПС6ОР0ОД1	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-220М	1 отделитель	56,10	581,95	1719,69	638,30	дефектные детали и изделия		2,20			
527	ПС6ОР9ОД0	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-220	1 отделитель	8,50	81,85	360,68	61,09						
528	ПС6ОР9ОД1	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-220М	1 отделитель	8,50	81,85	360,68	61,09						
		Отделители ОД-150, ОД-150М, ОД-150У:	
529	ПС5ОР0ОД0	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-150	1 отделитель	47,90	495,82	1418,57	548,30	дефектные детали и изделия		1,30			
530	ПС5ОР0ОД1	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-150М	1 отделитель	47,90	495,82	1418,57	548,30	дефектные детали и изделия		1,30			
531	ПС5ОР0ОД2	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-150У	1 отделитель	47,90	495,82	1418,57	548,30	дефектные детали и изделия		1,30			
532	ПС5ОР9ОД0	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-150	1 отделитель	8,50	81,85	360,68	61,09						
533	ПС5ОР9ОД1	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-150М	1 отделитель	8,50	81,85	360,68	61,09						
534	ПС5ОР9ОД2	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-150У	1 отделитель	8,50	81,85	360,68	61,09						
		Отделители ОД-110У:	
535	ПС4ОР0ОД2	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-110У	1 отделитель	47,90	495,82	1418,57	548,30	дефектные детали и изделия		1,30			
536	ПС4ОР9ОД2	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-110У	1 отделитель	8,50	81,85	360,68	61,09						
		Отделители ОД-110М, ОДЗ-110М:	
537	ПС4ОР0ОД1	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-110М	1 отделитель	30,70	296,18	922,16	413,73	дефектные детали и изделия					
538	ПС4ОР0ОЗ1	Типовой капитальный ремонт отделителя ОДЗ-110М	1 отделитель	30,70	296,18	922,16	413,73	дефектные детали и изделия					
539	ПС4ОР9ОД1	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-110М	1 отделитель	6,30	60,75	302,19	61,09						
540	ПС4ОР9ОЗ1	Типовой текущий ремонт отделителя ОДЗ-110М	1 отделитель	6,30	60,75	302,19	61,09						
		Отделители ОД-35, ОДЗ-35	
541	ПС3ОР0ОД0	Типовой капитальный ремонт отделителя ОД-35	1 отделитель	19,30	186,24	630,37	344,38	дефектные детали и изделия					
542	ПС3ОР0ОЗ0	Типовой капитальный ремонт отделителя ОДЗ-35	1 отделитель	19,30	186,24	630,37	344,38	дефектные детали и изделия					
543	ПС3ОР9ОД0	Типовой текущий ремонт отделителя ОД-35	1 отделитель	5,30	51,19	266,45	43,67						
544	ПС3ОР9ОЗ0	Типовой текущий ремонт отделителя ОДЗ-35	1 отделитель	5,30	51,19	266,45	43,67						
ПС06. Короткозамыкатели	
		Короткозамыкатели КЗ-220, КЗ-220М:	
545	ПС6КР0КЗ0	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-220	1 коротко-замыкатель	16,40	166,84	591,38	242,28	дефектные детали и изделия					
546	ПС6КР0КЗ1	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-220М	1 коротко-замыкатель	16,40	166,84	591,38	242,28	дефектные детали и изделия					
547	ПС6КР9КЗ0	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-220	1 коротко-замыкатель	4,50	47,20	250,20	107,12						
548	ПС6КР9КЗ1	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-220М	1 коротко-замыкатель	4,50	47,20	250,20	107,12						
		Короткозамыкатели КЗ-150У:	
549	ПС5КР0КЗ2	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-150У	1 коротко-замыкатель	16,40	166,84	591,38	242,28	дефектные детали и изделия					
550	ПС5КР9КЗ2	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-150У	1 коротко-замыкатель	4,50	47,20	250,20	107,12						
		Короткозамыкатели КЗ-150, КЗ-150М:	
551	ПС5КР0КЗ0	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-150	1 коротко-замыкатель	14,40	146,45	549,14	237,56	дефектные детали и изделия					
552	ПС5КР0КЗ1	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-150М	1 коротко-замыкатель	14,40	146,45	549,14	237,56	дефектные детали и изделия					
553	ПС5КР9КЗ0	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-150	1 коротко-замыкатель	4,50	47,20	250,20	107,12						
554	ПС5КР9КЗ1	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-150М	1 коротко-замыкатель	4,50	47,20	250,20	107,12						
		Короткозамыкатели КЗ-110У:	
555	ПС4КР0КЗ2	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-110У	1 коротко-замыкатель	14,40	146,45	549,14	237,56	дефектные детали и изделия					
556	ПС4КР9КЗ2	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-110У	1 коротко-замыкатель	4,50	47,20	250,20	107,12						
		Короткозамыкатели КЗ-110, КЗ-110М:	
557	ПС4КР0КЗ0	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-110	1 коротко-замыкатель	12,30	119,21	428,91	235,19	дефектные детали и изделия					
558	ПС4КР0КЗ1	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя КЗ-110М	1 коротко-замыкатель	12,30	119,21	428,91	235,19	дефектные детали и изделия					
559	ПС4КР9КЗ0	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-110	1 коротко-замыкатель	3,60	34,94	207,96	103,58						
560	ПС4КР9КЗ1	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя КЗ-110М	1 коротко-замыкатель	3,60	34,94	207,96	103,58						
		Короткозамыкатели двухполюсные КЗ-35, КРН-35:	
561	ПС3КР0КЗ0	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя двухполюсного КЗ-35	1 коротко-замыкатель	14,90	144,45	526,39	191,52	дефектные детали и изделия					
562	ПС3КР0КНО	Типовой капитальный ремонт короткозамыкателя двухполюсного КРН-35	1 коротко-замыкатель	14,90	144,45	526,39	191,52	дефектные детали и изделия					
563	ПС3КР9КЗ0	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя двухполюсного КЗ-35	1 коротко-замыкатель	3,90	37,79	224,20	77,91						
564	ПС3КР9КНО	Типовой текущий ремонт короткозамыкателя двухполюсного КРН-35	1 коротко-замыкатель	3,90	37,79	224,20	77,91						
ПС07. Трансформаторы напряжения	
		Трансформаторы НДЕ-1150:	
565	ПСAНР4ДАО	Замена масла в электромагнитном устройстве трансформатора напряжения НДЕ-1150	1 ЭМУ трансформатора	10,00	107,66		220,45						
566	ПСAНР4ДЭО	Замена электромагнитного устройства трансформатора напряжения НДЕ-1150	1 ЭМУ трансформатора	8,10	91,83	874,61		ЭМУ НДЕ-1150		3,70			
567	ПСAНР9ДЕО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НДЕ-1150	1 трансформатор	53,55	574,94	3213,52	402,82					6,70	
		Трансформаторы НДЕ-750:	
568	ПС9НР4ДЭО	Замена электромагнитного устройства трансформатора напряжения НДЕ-750	1 ЭМУ трансформатора	8,85	118,49	613,33		ЭМУ НДЕ-750	1 шт.	2,35			
569	ПС9НР4ДАО	Замена масла в электромагнитном устройстве трансформатора напряжения НДЕ-750	1 ЭМУ трансформатора	7,70	94,02		161,71						
570	ПС9НР9ДЕО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НДЕ-750	1 трансформатор	14,57	164,62	811,36	493,41					1,60	
		Трансформаторы НКФ-500:	
571	ПС8НР9КФО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НКФ-500	1 трансформатор	16,00	188,79	1173,78	604,36				6,20		
		Трансформаторы НДЕ-500:	
572	ПС8НР4ДЭО	Замена электромагнитного устройства трансформатора напряжения НДЕ-500	1 ЭМУ трансформатора	7,75	93,73	508,79		ЭМУ НДЕ-500	1 шт.	1,85			
573	ПС8НР4ДАО	Замена масла в электромагнитном устройстве трансформатора напряжения НДЕ-500	1 ЭМУ трансформатора	5,70	72,37		118,63						
574	ПС8НР4ДДО	Замена емкостного делителя трансформатора напряжения НДЕ-500	1 делитель	11,44	133,77	661,04		делитель емкостной трансформатора напряжения НДЕ-500	1 шт.	1,42	2,02		
575	ПС8НР4ДЗО	Замена заградителя трансформатора напряжения НДЕ-500	1 заградитель	5,00	62,14	315,26		заградитель трансформатора напряжения НДЕ-500	1 шт.	1,10			
576	ПС8НР4ДРО	Замена разъединителя РЛНД-10-35/500 трансформатора напряжения НДЕ-500	1 разъединитель	6,60	72,08	408,92		разъединитель РЛНД-10-35/500 трансформатора напряжения НДЕ-500	1 шт.	1,40			
577	ПС8НР9ДЕО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НДЕ-500	1 трансформатор	12,63	132,29	415,70	385,99				1,43		
		Трансформаторы НКФ-330:	
578	ПС7НР9КФО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НКФ-330	1 трансформатор	13,00	153,35	947,12	272,67				5,00		
		Трансформаторы НКФ-220:	
579	ПС6НР4КФО	Замена трансформатора напряжения НКФ-220	1 трансформатор	13,95	158,69	1020,54		трансформатор напряжения НКФ-220	1 шт.	3,85			
580	ПС6НР4КАО	Замена масла в трансформаторе напряжения НКФ-220	1 трансформатор	9,20	112,27		86,17						
581	ПС6НР9КФО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НКФ-220	1 трансформатор	6,20	67,63	256,70	149,32						
		Трансформаторы НКФ-150:	
582	ПС5НР9КФО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НКФ-150	1 трансформатор	6,20	67,63	256,70	149,32						
		Трансформаторы НКФ-110:	
583	ПС4НР4КФО	Замена трансформатора напряжения НКФ-110	1 трансформатор	10,65	114,64	774,41		трансформатор напряжения НКФ-110	1 шт.	2,85			
584	ПС4НР4КАО	Замена масла в трансформаторе напряжения НКФ-110	1 трансформатор	7,40	83,50		32,46						
585	ПС4НР9КФО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НКФ-110	1 трансформатор	3,25	32,78	126,72	72,30						
		Трансформаторы НОМ-35,ЗНОМ-35:	
586	ПС3НР4ОМО	Замена трансформатора напряжения НОМ-35	1 трансформатор	7,90	78,16	502,58		трансформатор напряжения НОМ-35	1 шт.	1,70			
587	ПС3НР4ЗМО	Замена трансформатора напряжения ЗНОМ-35	1 трансформатор	7,90	78,16	502,58		трансформатор напряжения ЗНОМ-35	1 шт.	1,70			
588	ПС3НР4ОАО	Замена масла в трансформаторе напряжения НОМ-35	1 трансформатор	2,20	22,25		2,07						
589	ПС3НР4ЗАО	Замена масла в трансформаторе напряжения ЗНОМ-35	1 трансформатор	2,20	22,25		2,07						
590	ПС3НР9ОМО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОМ-35	1 трансформатор	2,10	24,92	87,73	29,81						
591	ПС3НР9ЗМО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОМ-35	1 трансформатор	2,10	24,92	87,73	29,81						
		Трансформаторы НТМК-6, НТМК-10:	
592	ПС2НР4ТК1	Замена трансформатора напряжения НТМК-6	1 трансформатор	4,20	42,41			трансформатор напряжения НТМК-6	1 шт.				
593	ПС2НР4ТК2	Замена трансформатора напряжения НТМК-10	1 трансформатор	4,20	42,41			трансформатор напряжения НТМК-10	1 шт.				
594	ПС2НР9ТК1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НТМК-6	1 трансформатор	1,50	15,13		29,81						
595	ПС2НР9ТК2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НТМК-10	1 трансформатор	1,50	15,13		29,81						
		Трансформаторы НТМИ-6, НТМИ-10, НКМИ-10:	
596	ПС2НР4ТИ1	Замена трансформатора напряжения НТМИ-6	1 трансформатор	4,20	42,41			трансформатор напряжения НТМИ-6	1 шт.				
597	ПС2НР4ТИ2	Замена трансформатора напряжения НТМИ-10	1 трансформатор	4,20	42,41			трансформатор напряжения НТМИ-10	1 шт.				
598	ПС2НР4КИ2	Замена трансформатора напряжения НКМИ-10	1 трансформатор	4,20	42,41			трансформатор напряжения НКМИ-10	1 шт.				
599	ПС2НР9ТИ1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НТМИ-6	1 трансформатор	1,50	15,13		29,81						
600	ПС2НР9ТИ2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НТМИ-10	1 трансформатор	1,50	15,13		29,81						
601	ПС2НР9КИ2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НКМИ-10	1 трансформатор	1,50	15,13		29,81						
		Трансформаторы НОМ-6,НОМ-10:	
602	ПС2НР4ОМ1	Замена трансформатора напряжения НОМ-6	1 трансформатор	2,30	23,14			трансформатор напряжения НОМ-6	1 шт.				
603	ПС2НР4ОМ2	Замена трансформатора напряжения НОМ-10	1 трансформатор	2,30	23,14			трансформатор напряжения НОМ-10	1 шт.				
604	ПС2НР9ОМ1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОМ-6	1 трансформатор	1,10	11,12		29,81						
605	ПС2НР9ОМ2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОМ-10	1 трансформатор	1,10	11,12		29,81						
		Трансформаторы НОСК-6,НОСЛ-6, ЗНОЛТ-6, ЗНОСЛТ-6, ЗНОСЛ-6, ЗНОСЛ-10, ЗНОЛТ-10, ЗНОСЛТ-10, ЗНОЛ-10, НОЛ-10:	
606	ПС2НР4СК1	Замена трансформатора напряжения НОСК-6	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения НОСК-6	1 шт.				
607	ПС2НР4СЛ1	Замена трансформатора напряжения НОСЛ-6	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения НОСЛ-6	1 шт.				
608	ПС2НР4ЗТ1	Замена трансформатора напряжения ЗНОЛТ-6	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОЛТ-6	1 шт.				
609	ПС2НР4ЗТ2	Замена трансформатора напряжения ЗНОЛТ-10	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОЛТ-10	1 шт.				
610	ПС2НР4ЗС1	Замена трансформатора напряжения ЗНОСЛТ-6	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОСЛТ-6	1 шт.				
611	ПС2НР4ЗЛ1	Замена трансформатора напряжения ЗНОСЛ-6	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОСЛ-6	1 шт.				
612	ПС2НР4ЗЛ2	Замена трансформатора напряжения ЗНОСЛ-10	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОСЛ-10	1 шт.				
613	ПС2НР4ЗС2	Замена трансформатора напряжения ЗНОСЛТ-10	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОСЛТ-10	1 шт.				
614	ПС2НР4ЗО2	Замена трансформатора напряжения ЗНОЛ-10	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения ЗНОЛ-10	1 шт.				
615	ПС2НР4ОЛ2	Замена трансформатора напряжения НОЛ-10	1 трансформатор	1,80	18,09			трансформатор напряжения НОЛ-10	1 шт.				
616	ПС2НР9СК1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОСК-6	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
617	ПС2НР9СЛ1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОСЛ-6	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
618	ПС2НР9ЗТ1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОЛТ-6	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
619	ПС2НР9ЗТ2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОЛТ-10	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
620	ПС2НР9ЗС1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОСЛТ-6	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
621	ПС2НР9ЗЛ1	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОСЛ-6	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
622	ПС2НР9ЗЛ2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОСЛ-10	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
623	ПС2НР9ЗС2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОСЛТ-10	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
624	ПС2НР9ЗО2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения ЗНОЛ-10	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
625	ПС2НР9ОЛ2	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОЛ-10	1 трансформатор	0,50	5,04		29,81						
		Трансформаторы НОС-0,5:	
626	ПС1НР4ОСО	Замена трансформатора напряжения НОС-0,5	1 трансформатор	0,80	8,45			трансформатор напряжения НОС-0,5	1 шт.				
627	ПС1НР9ОСО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НОС-0,5	1 трансформатор	0,32	3,41		29,81						
		Трансформаторы НТС-0,5:	
628	ПС1НР4ТСО	Замена трансформатора напряжения НТС-0,5	1 трансформатор	1,12	11,86			трансформатор напряжения НТС-0,5	1 шт.				
629	ПС1НР9ТСО	Типовой текущий ремонт трансформатора напряжения НТС-0,5	1 трансформатор	0,48	5,04		29,81						
ПС08. Трансформаторы тока	
		Трансформаторы ТРН-750:	
630	ПС9ТР4РНО	Замена трансформатора тока ТРН-750	1 трансформатор	63,43	732,33	6760,47		трансформатор тока ТРН-750	1 шт.	10,31		12,26	
631	ПС9ТР9РНО	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТРН-750	1 трансформатор	37,20	422,07	3684,79	733,32					9,30	
		Трансформаторы ТФРМ-1150:	
632	ПСAТР4ФРО	Замена блока трансформатора тока ТФРМ-1150	1 блок трансформатора	31,85	357,29			блок трансформатора тока ТФРМ-1150	1 шт.				
633	ПСAТР0ФРО	Типовой капитальный ремонт трансформатора тока ТФРМ-1150	1 блок трансформатора	47,85	536,77								
634	ПСAТР9ФРО	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФРМ-1150	1 блок трансформатора	46,35	497,38	3742,86	815,79					11,30	
		Трансформаторы ТФРМ-500:	
635	ПС8ТР4ФРО	Замена трансформатора тока ТФРМ-500	1 трансформатор	53,87	621,99	5741,67		трансформатор тока ТФРМ-500	1 шт.	8,76		10,41	
636	ПС8ТР9ФРО	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФРМ-500	1 трансформатор	17,80	191,46	1976,56	452,09					4,80	
		Трансформаторы ТФЗМ-500:	
637	ПС8ТР4ФЗ0	Замена трансформатора тока ТФЗМ-500	1 трансформатор	48,37	558,36	5163,01		трансформатор тока ТФЗМ-500	1 шт.	7,76		9,41	
638	ПС8ТР9ФЗ0	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-500	1 трансформатор	15,70	173,96	1899,27	452,09					4,60	
		Трансформаторы ТФРМ-330:	
639	ПС7ТР4ФРО	Замена трансформатора тока ТФРМ-330	1 трансформатор	18,16	198,73	914,22		трансформатор тока ТФРМ-330	1 шт.	3,26			
640	ПС7ТР9ФРО	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФРМ-330	1 трансформатор	7,00	71,93	227,45	250,54						
		Трансформаторы ТФУМ-330:	
641	ПС7ТР4ФУО	Замена трансформатора тока ТФУМ-330	1 трансформатор	15,60	170,55	773,40		трансформатор тока ТФУМ-330	1 шт.	2,70			
642	ПС7ТР9ФУО	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФУМ-330	1 трансформатор	6,30	64,81	311,94	250,54						
		Трансформаторы ТФЗМ-220:	
643	ПС6ТР4ФЗ0	Замена трансформатора тока ТФЗМ-220	1 трансформатор	11,26	122,94	544,95		трансформатор тока ТФЗМ-220	1 шт.	1,86			
644	ПС6ТР9ФЗ0	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-220	1 трансформатор	4,70	48,35	152,72	250,54						
		Трансформаторы ТФЗМ-150А:	
645	ПС5ТР4ФЗ1	Замена трансформатора тока ТФЗМ-150А	1 трансформатор	11,26	122,94	544,95		трансформатор тока ТФЗМ-150А	1 шт.	1,86			
646	ПС5ТР9ФЗ1	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-150А	1 трансформатор	4,70	48,35	152,72	131,61						
		Трансформаторы ТФЗМ-110Б-I:	
647	ПС4ТР4ФЗ2	Замена трансформатора тока ТФЗМ-110Б-I	1 трансформатор	9,90	105,89	634,25		трансформатор тока ТФЗМ-110Б-I	1 шт.	2,40			
648	ПС4ТР9ФЗ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-110Б-I	1 трансформатор	3,50	35,30	87,73	70,23						
		Трансформаторы ТФЗМ-35Б-I, ТФЗМ-35Б-II, ТФЗМ-35А:	
649	ПС3ТР4ФЗ2	Замена трансформатора тока ТФЗМ-35Б-I	1 трансформатор	6,25	66,44	378,90		трансформатор тока ТФЗМ-35Б-I	1 шт.	1,35			
650	ПС3ТР4ФЗ3	Замена трансформатора тока ТФЗМ-35Б-II	1 трансформатор	6,25	66,44	378,90		трансформатор тока ТФЗМ-35Б-II	1 шт.	1,35			
651	ПС3ТР4ФЗ1	Замена трансформатора тока ТФЗМ-35А	1 трансформатор	6,25	66,44	378,90		трансформатор тока ТФЗМ-35А	1 шт.	1,35			
652	ПС3ТР9ФЗ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-35Б-I	1 трансформатор	2,40	24,17	77,98	54,00						
653	ПС3ТР9ФЗ3	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-35Б-II	1 трансформатор	2,40	24,17	77,98	54,00						
654	ПС3ТР9ФЗ1	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТФЗМ-35А	1 трансформатор	2,40	24,17	77,98	54,00						
		Трансформаторы ТПФМ-10, ТПОФ-10:	
655	ПС2ТР4ФМ2	Замена трансформатора тока ТПФМ-10	1 трансформатор	1,00	10,08			трансформатор тока ТПФМ-10	1 шт.				
656	ПС2ТР4ОФ2	Замена трансформатора тока ТПОФ-10	1 трансформатор	1,00	10,08			трансформатор тока ТПОФ-10	1 шт.				
657	ПС2ТР9ФМ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПФМ-10	1 трансформатор	0,90	9,49		24,49						
658	ПС2ТР9ОФ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПОФ-10	1 трансформатор	0,90	9,49		24,49						
		Трансформаторы ТПШЛ-10, ТШЛ-10, ТПШФ-10:	
659	ПС2ТР4ПШ2	Замена трансформатора тока ТПШЛ-10	1 трансформатор	1,20	12,16			трансформатор тока ТПШЛ-10	1 шт.				
660	ПС2ТР4ШЛ2	Замена трансформатора тока ТШЛ-10	1 трансформатор	1,20	12,16			трансформатор тока ТШЛ-10	1 шт.				
661	ПС2ТР4ШФ2	Замена трансформатора тока ТПШФ-10	1 трансформатор	1,20	12,16			трансформатор тока ТПШФ-10	1 шт.				
662	ПС2ТР9ПШ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПШЛ-10	1 трансформатор	1,20	12,61		24,49						
663	ПС2ТР9ШЛ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТШЛ-10	1 трансформатор	1,20	12,61		24,49						
664	ПС2ТР9ШФ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПШФ-10	1 трансформатор	1,20	12,61		24,49						
		Трансформаторы ТПЛ-10, ТПОЛ-10, ТВЛМ-10, ТПЛМ-10, ТЛМ-10,ТЛШ-10, ТЛМ-6:	
665	ПС2ТР4ПЛ2	Замена трансформатора тока ТПЛ-10	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТПЛ-10	1 шт.				
666	ПС2ТР4ОЛ2	Замена трансформатора тока ТПОЛ-10	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТПОЛ-10	1 шт.				
667	ПС2ТР4ВМ2	Замена трансформатора тока ТВЛМ-10	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТВЛМ-10	1 шт.				
668	ПС2ТР4ПМ2	Замена трансформатора тока ТПЛМ-10	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТПЛМ-10	1 шт.				
669	ПС2ТР4ЛМ2	Замена трансформатора тока ТЛМ-10	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТЛМ-10	1 шт.				
670	ПС2ТР4ЛШ2	Замена трансформатора тока ТЛШ-10	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТЛШ-10	1 шт.				
671	ПС2ТР4ЛМ1	Замена трансформатора тока ТЛМ-6	1 трансформатор	0,80	8,01			трансформатор тока ТЛМ-6	1 шт.				
672	ПС2ТР9ПЛ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПЛ-10	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
673	ПС2ТР9ОЛ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПОЛ-10	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
674	ПС2ТР9ВМ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТВЛМ-10	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
675	ПС2ТР9ПМ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТПЛМ-10	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
676	ПС2ТР9ЛМ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТЛМ-10	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
677	ПС2ТР9ЛШ2	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТЛШ-10	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
678	ПС2ТР9ЛМ1	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТЛМ-6	1 трансформатор	0,70	7,42		24,49						
		Трансформаторы ТШЛ-0,5; ТКЛ-0,5:	
679	ПС1ТР4ШЛ0	Замена трансформатора тока ТШЛ-0,5	1 трансформатор	0,48	5,04			трансформатор тока ТШЛ-0,5	1 шт.				
680	ПС1ТР4КЛ0	Замена трансформатора тока ТКЛ-0,5	1 трансформатор	0,48	5,04			трансформатор тока ТКЛ-0,5	1 шт.				
681	ПС1ТР9ШЛ0	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТШЛ-0,5	1 трансформатор	0,32	3,41		24,49						
682	ПС1ТР9КЛ0	Типовой текущий ремонт трансформатора тока ТКЛ-0,5	1 трансформатор	0,32	3,41		24,49						
ПС09. Реакторы	
		Реакторы масляные токоограничивающие РОДЦ300000/1150	
683	ПСAРР9ДЦО	Типовой текущий ремонт реактора масляного токоограничивающего РОДЦ300000/1150	1 реактор	219,45	2472,19	2826,93	1204,96						
684	ПСAРР4ДАО	Замена масла в реакторе РОДЦ300000/1150	1 реактор	267,30	3049,36								
		Реакторы заземляющие дугогасящие ЗРОМ-275/35:	
685	ПС3РР9ЗР2	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-275/35	1 реактор	13,00	125,06	419,17	813,00						
		Реакторы заземляющие дугогасящие ЗРОМ-550/35:	
686	ПС3РР9ЗР5	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-550/35	1 реактор	13,70	132,90	445,16	989,77						
		Реакторы заземляющие дугогасящие ЗРОМ-175/6, ЗРОМ-350/6, ЗРОМ-300/10:	
687	ПС2РР9ЗР1	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-175/6	1 реактор	7,60	77,00		518,20						
688	ПС2РР9ЗР4	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-350/6	1 реактор	7,60	77,00		518,20						
689	ПС2РР9ЗР3	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-300/10	1 реактор	7,60	77,00		518,20						
		Реакторы заземляющие дугогасящие ЗРОМ-700/6, ЗРОМ-1400/6, ЗРОМ-600/10, ЗРОМ-1200/10:	
690	ПС2РР9ЗР7	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-700/6	1 реактор	10,70	108,38		960,55						
691	ПС2РР9ЗР9	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-1400/6	1 реактор	10,70	108,38		960,55						
692	ПС2РР9ЗР6	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-600/10	1 реактор	10,70	108,38		960,55						
693	ПС2РР9ЗР8	Типовой текущий ремонт реактора заземляющего дугогасящего ЗРОМ-1200/10	1 реактор	10,70	108,38		960,55						
		Реакторы масляные токоограничивающие РТДТ-35-1000-10:	
694	ПС3РР9ТДО	Типовой текущий ремонт реактора масляного токоограничивающего РТДТ-35-1000-10	1 реактор	29,90	272,94	764,25	960,55						
		Реакторы бетонные токоограничивающие РБ-6, РБ-10, РБА-6, РБА-10	
		номинальный ток до 1600 А:	
695	ПС2РР9БО5	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБ-6 с номинальным током до 1600 А	1 реактор	3,40	32,94		64,33						
696	ПС2РР9БО7	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБ-10 с номинальным током до 1600 А	1 реактор	3,40	32,94		64,33						
697	ПС2РР9БА5	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБА-6 с номинальным током до 1600 А	1 реактор	3,40	32,94		64,33						
698	ПС2РР9БА7	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБА-10 с номинальным током до 1600 А	1 реактор	3,40	32,94		64,33						
		Реакторы бетонные токоограничивающие РБ-6, РБ-10, РБА-6, РБА-10	
		номинальный ток свыше 1600 А:	
699	ПС2РР9БО6	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБ-6 с номинальным током свыше 1600 А	1 реактор	3,90	37,79		64,33						
700	ПС2РР9БО8	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБ-10 с номинальным током свыше 1600 А	1 реактор	3,90	37,79		64,33						
701	ПС2РР9БА6	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБА-6 с номинальным током свыше 1600 А	1 реактор	3,90	37,79		64,33						
702	ПС2РР9БА8	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБА-10 с номинальным током свыше 1600 А	1 реактор	3,90	37,79		64,33						
		Реакторы бетонные токоограничивающие РБС-6, РБС-10, РБАС-6, РБАС-10	
		номинальный ток до 1000 А:	
703	ПС2РР9БС1	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБС-6 с номинальным током до 1000 А	1 реактор	4,30	41,64		64,33						
704	ПС2РР9БС3	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБС-10 с номинальным током до 1000 А	1 реактор	4,30	41,64		64,33						
705	ПС2РР9АС1	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБАС-6 с номинальным током до 1000 А	1 реактор	4,30	41,64		64,33						
706	ПС2РР9АС3	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБАС-10 с номинальным током до 1000 А	1 реактор	4,30	41,64		64,33						
		Реакторы бетонные токоограничивающие РБС-6, РБС-10, РБАС-6, РБАС-10	
		номинальный ток свыше 1000 А:	
707	ПС2РР9БС2	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБС-6 с номинальным током свыше 1000 А	1 реактор	5,00	48,48		64,33						
708	ПС2РР9БС4	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБС-10 с номинальным током свыше 1000 А	1 реактор	5,00	48,48		64,33						
709	ПС2РР9АС2	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБАС-6 с номинальным током свыше 1000 А	1 реактор	5,00	48,48		64,33						
710	ПС2РР9АС4	Типовой текущий ремонт реактора бетонного токоограничивающего РБАС-10 с номинальным током свыше 1000 А	1 реактор	5,00	48,48		64,33						
		ПС10.Высокочастотные заградители	
711	ПСАГР9ВЗ2	Типовой текущий ремонт заградителя высокочастотного ВЗ-2000-1,2	1 заградитель	9,30	106,19	577,14	93,25				3,10		
712	ПСБГР9ВЗ1	Типовой текущий ремонт заградителя высокочастотного ВЗ-1000-0,6	1 заградитель	7,20	82,16	446,82	46,63				2,40		
713	ПСВГР9ВЗ0	Типовой текущий ремонт заградителя высокочастотного ВЗ-600-0,25	1 заградитель	5,25	59,91	325,81	46,63				1,75		
		ПС11. Конденсаторы связи	
		Конденсаторы связи СМР-166/-0,014 (500 кВ):	
714	ПС8СР9МР5	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМР-166/-0,014	1 конденсатор	5,40	56,80	175,46	148,73						
		Конденсаторы связи СМР-133/-0,0186, СМР-166/-0,014 (330 кВ):	
715	ПС7СР9МР4	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМР-133/-0,0186	1 конденсатор	4,90	51,61	159,22	148,73						
716	ПС7СР9МР5	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМР-166/-0,014	1 конденсатор	4,90	51,61	159,22	148,73						
		Конденсаторы связи СМР-110/-0,0064, СМК-110/-0,0064 (220 кВ):	
717	ПС6СР9МР3	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМР-110/-0,0064	1 конденсатор	2,70	25,66	87,73	148,73						
718	ПС6СР9МК3	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМК-110/-0,0064	1 конденсатор	2,70	25,66	87,73	148,73						
		Конденсаторы связи СМР-66/-0,0044 (150 кВ):	
719	ПС5СР9МР2	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМР-66/-0,0044	1 конденсатор	3,90	37,08	126,72	105,06						
		Конденсаторы связи СМР-110/-0,0064, СМК-110/-0,0064 (110 кВ):	
720	ПС4СР9МР3	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМР-110/-0,0064	1 конденсатор	1,50	14,24	48,74	105,06						
721	ПС4СР9МК3	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СМК-110/-0,0064	1 конденсатор	1,50	14,24	48,74	105,06						
		Конденсаторы связи СММ-20/-0,035 (35 кВ):	
722	ПС3СР9ММ1	Типовой текущий ремонт конденсатора связи СММ-20/-0,035	1 конденсатор	2,30	21,80	74,73	105,06						
ПС12. Разрядники	
		Разрядники РВМК-1150:	
723	ПСAДР9ВМК	Типовой текущий ремонт разрядника РВМК-1150	1 разрядник	48,30	506,61	2782,30	368,90					8,40	
724	ПСAДР4ЭМК	Замена элементов разрядника РВМК-1150	1 разрядник	32,70	343,14	2086,73						6,30	
		Разрядники РВМК-750:	
725	ПС9ДР9ВМК	Типовой текущий ремонт разрядника РВМК-750	1 разрядник	42,73	471,01	3497,24	316,64					5,83	
		Разрядники РВМК-500:	
726	ПС8ДР9ВМК	Типовой текущий ремонт разрядника РВМК-500	1 разрядник	32,71	378,32	1797,25	316,64				5,21		
		Разрядники РВМГ-500:	
727	ПС8ДР9ВМГ	Типовой текущий ремонт разрядника РВМГ-500	1 разрядник	37,61	434,98	2559,67	316,64				13,11		
		Разрядники РВМК-330:	
728	ПС7ДР9ВМК	Типовой текущий ремонт разрядника РВМК-330	1 разрядник	25,16	285,63	1512,89	271,79				4,66		
		Разрядники РВМГ-330:	
729	ПС7ДР9ВМГ	Типовой текущий ремонт разрядника РВМГ-330	1 разрядник	26,40	288,15	1770,68	271,79				8,90		
		Разрядники РВС-330:	
730	ПС7ДР9ВСО	Типовой текущий ремонт разрядника РВС-330	1 разрядник	24,90	270,80	1588,90	271,79				7,40		
		Разрядники РВМГ-220:	
731	ПС6ДР9ВМГ	Типовой текущий ремонт разрядника РВМГ-220	1 разрядник	17,30	187,90	1157,03	216,90				5,00		
		Разрядники РВС-220:	
732	ПС6ДР9ВСО	Типовой текущий ремонт разрядника РВС-220	1 разрядник	20,40	221,57	1265,03	216,90				5,80		
		Разрядники РВС-150:	
733	ПС5ДР9ВСО	Типовой текущий ремонт разрядника РВС-150	1 разрядник	20,40	221,57	1180,54	143,71				5,80		
		Разрядники РВС-110:	
734	ПС4ДР9ВСО	Типовой текущий ремонт разрядника РВС-110	1 разрядник	6,40	64,51	376,92	134,86						
		Разрядники РВС-35, РВО-35, РВМ-35:	
735	ПС3ДР9ВСО	Типовой текущий ремонт разрядника РВС-35	1 разрядник	2,80	28,18	155,97	66,40						
736	ПС3ДР9ВОО	Типовой текущий ремонт разрядника РВО-35	1 разрядник	2,80	28,18	155,97	66,40						
737	ПС3ДР9ВМО	Типовой текущий ремонт разрядника РВМ-35	1 разрядник	2,80	28,18	155,97	66,40						
		Разрядники РВО-6, РВО-10, РВП-6, РВП-10, РВМ-6, РВМ-10:	
738	ПС2ДР9ВО1	Типовой текущий ремонт разрядника РВО-6	1 разрядник	0,50	5,04		57,25						
739	ПС2ДР9ВО2	Типовой текущий ремонт разрядника РВО-10	1 разрядник	0,50	5,04		57,25						
740	ПС2ДР9ВП1	Типовой текущий ремонт разрядника РВП-6	1 разрядник	0,50	5,04		57,25						
741	ПС2ДР9ВП2	Типовой текущий ремонт разрядника РВП-10	1 разрядник	0,50	5,04		57,25						
742	ПС2ДР9ВМ1	Типовой текущий ремонт разрядника РВМ-6	1 разрядник	0,50	5,04		57,25						
743	ПС2ДР9ВМ2	Типовой текущий ремонт разрядника РВМ-10	1 разрядник	0,50	5,04		57,25						
		ПС13. Ограничители перенапряжения	
744	ПС8ПР9ОПО	Типовой текущий ремонт ограничителя перенапряжения ОПН-500УI	1 ограничитель	6,40	70,74	297,88	136,93				1,60		
ПС14. Селеновые выпрямители	
		Селеновые выпрямители ВУ-110/24Б:	
745	ПС0ЛР0ВУ3	Типовой капитальный ремонт селенового выпрямителя ВУ-110/24Б	1 выпрямитель	2,80	35,74	181,96	18,00	дефектные детали и изделия					
		Селеновые выпрямители ВУ-42/70Б:	
746	ПС0ЛР0ВУ2	Типовой капитальный ремонт селенового выпрямителя ВУ-42/70Б	1 выпрямитель	2,30	29,36	149,47	18,00	дефектные детали и изделия					
		Селеновые выпрямители ВУ-24/0,6А:	
747	ПС0ЛР0ВУ1	Типовой капитальный ремонт селенового выпрямителя ВУ-24/0,6А	1 выпрямитель	1,20	15,28	77,98	18,00	дефектные детали и изделия					
ПС15. Вводы	
		Вводы конденсаторные бумажно-масляные БМТП-330:	
748	ПС7АР0БПО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного бумажно-масляного БМТП-330	1 ввод	29,90	325,23		4133,47	дефектные детали и изделия					
		Вводы конденсаторные бумажно-масляные ГБМТ-220:	
749	ПС6АР0БТО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного бумажно-масляного ГБМТ-220	1 ввод	26,50	288,15		3114,19	дефектные детали и изделия					
		Вводы конденсаторные бумажно-масляные БМТ-150:	
750	ПС5АР0БМО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного бумажно-масляного БМТ-150	1 ввод	20,60	212,82		1703,91	дефектные детали и изделия					
		Вводы конденсаторные бумажно-масляные БМТ-110, ГБМТ-110:	
751	ПС4АР0БМО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного бумажно-масляного БМТ-110	1 ввод	16,60	171,44		1191,32	дефектные детали и изделия					
752	ПС4АР0БТО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного бумажно-масляного ГБМТ-110	1 ввод	16,60	171,44		1191,32	дефектные детали и изделия					
		Вводы с маслобарьерной изоляцией МБВП-220:	
753	ПС6АР0БВО	Типовой капитальный ремонт ввода с маслобарьерной изоляцией МБВП-220	1 ввод	31,10	338,28		6325,76	дефектные детали и изделия					
		Вводы с маслобарьерной изоляцией МБТО-110:	
754	ПС4АР0БОО	Типовой капитальный ремонт ввода с маслобарьерной изоляцией МБТО-110	1 ввод	21,40	221,12		1739,91	дефектные детали и изделия					
		Вводы конденсаторные мастиконаполненные 35 кВ:	
755	ПС3АР0МКО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного мастиконаполненного 35 кВ	1 ввод	8,00	88,98		274,74						
		Вводы конденсаторные маслонаполненные 35 кВ:	
756	ПС3АР0МЛО	Типовой капитальный ремонт ввода конденсаторного маслонаполненного 35 кВ	1 ввод	3,50	39,00		744,54						
		ПС16. Шино- и токопроводы	
		Шинопроводы КЗШ-0,4	
757	ПС1ШР9КОО	Типовой текущий ремонт шинопровода КЗШ-0,4	10 м	1,00	10,08								
		Токопроводы КЗШ-6/64, КЗШ-6/100, ТКЗ-10, КВШ-10	
758	ПС2ШР9К11	Типовой текущий ремонт токопровода КЗШ-6/64	10 м	2,60	26,25								
759	ПС2ШР9К21	Типовой текущий ремонт токопровода КЗШ-6/100	10 м	2,60	26,25								
760	ПС2ШР9КЗ2	Типовой текущий ремонт токопровода ТКЗ-10	10 м	2,60	26,25								
761	ПС2ШР9КВ2	Типовой текущий ремонт токопровода КВШ-10	10 м	2,60	26,25								
		Токопроводы ТЗВ-6, ТЗВ-10, ТЗК-6, ТКС-10, ТЗКР-6, ТУКР-6	
762	ПС2ШР9ЗВ1	Типовой текущий ремонт токопровода ТЗВ-6	10 м	2,40	24,17								
763	ПС2ШР9ЗВ2	Типовой текущий ремонт токопровода ТЗВ-10	10 м	2,40	24,17								
764	ПС2ШР9ЗК1	Типовой текущий ремонт токопровода ТЗК-6	10 м	2,40	24,17								
765	ПС2ШР9КС2	Типовой текущий ремонт токопровода ТКС-10	10 м	2,40	24,17								
766	ПС2ШР9ЗР1	Типовой текущий ремонт токопровода ТЗКР-6	10 м	2,40	24,17								
767	ПС2ШР9УР1	Типовой текущий ремонт токопровода ТУКР-6	10 м	2,40	24,17								
ПС17. Воздухопроводная сеть	
		Вентили	
768	ПС0ХР9ВТО	Типовой текущий ремонт вентиля	1 вентиль	1,70	16,17								
		Водомаслоотделители	
769	ПС0ХР9ВМО	Типовой текущий ремонт водомаслоотделителя	1 водомасло-
отделитель	1,70	16,17			дефектные детали и изделия					
		Воздухопроводная сеть	
770	ПС0ХР9ВХО	Типовой текущий ремонт воздухопроводной сети	10 м	2,80	26,55		59,32						
ПС18. Металлоконструкции	
		Чистка и покраска:	
771	ПС0ЧП2МКО	Чистка и покраска металлоконструкции	1 т	15,20	137,48		1190,73						
772	ПС0ЧП2ОГО	Чистка и покраска сетчатого ограждения	1 м2	0,30	2,67		25,38						
773	ПС0ЧП2ТБО	Чистка и покраска трубопровода диаметром 70 мм	10 м	3,90	35,30		55,77						
774	ПС0ЧП2ПУО	Чистка и покраска панели управления	1 панель	2,10	18,98		37,77